
consultabile anche sul sito

http://www.comune.duecarrare.pd.it

INAUGURAZIONE INAUGURAZIONE 
DEL MONUMENTO DEL MONUMENTO 

AGLI ANTICHIAGLI ANTICHI
E ROTATORIA E ROTATORIA 

DI VIA BOLZANI DI VIA BOLZANI 

Due Carrare Notizie
NOTIZIARIO COMUNALE

Numero 01 Anno XVNumero 01 Anno XV
Maggio 2012Maggio 2012

Editore: Sergio Vason Sindaco Pro Tempore del Comune di Due Carrare

Direttore Responsabile: Fabrizio Ghedin  

Stampa, grafica ed Impaginazione a cura di: Edizioni La Torre Srl

N. di REG. 1614 TRIB. PD del 23/03/01



2 

Sommario

Numero 01 Anno XV
Maggio 2012

IN COPERTINA
ALESSANDRA 

URSO
“OMBRE”

elementi 
di allestimento 

alla Rotatoria 
di via Bolzani 

A
A 
O
”

 
 

a 
 

3EDITORIALE DEL SINDACO

LA VALLE DEGLI ANTICHI

AMBIENTE, ECOLOGIA,

VERDE PUBBLICO, PROTEZIONE 

CIVILE, CED E INNOVAZIONE 

  Vice Sindaco Ass. C. Garbo

LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA,                                  

Ass. G. Paggiaro

ATTIVITÀ PRODUTTIVE, SICUREZZA

  Ass. G. Crivellaro

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, 

ISTRUZIONE,  SERVIZI SOCIALI 

DELEGATI ALL’AULSS 

  Ass. G. Burattin

SERVIZI SOCIALI, SPORT

Ass. M. Romanato

TALENTI CARRARESI 

Walter Lotto

CULTURA, POLITICHE GIOVANILI, 

PARI OPPORTUNITÀ

Cons. R. Amati

BIBLIOTECA

APPUNTAMENTI 

ASSOCIAZIONI

Gruppi Consiliari, MAGGIORANZA

Gruppi Consiliari, MINORANZA

REPLICA DI ALESSANDRA URSO

NOTA DEL DIRETTORE

7

8

8

10

13

14

5

6

24

15

26

30

30

11

12

COMUNE DI DUE CARRARE  

Via Roma, 74  35020 Due Carrare (PD)  
Telefono Centralino 049.9124411 Fax 049.9115710 

amministrazione@comune.duecarrare.pd.it
www.comune.duecarrare.pd.it 

UFFICIO SEGRETERIA, APPALTI E CONTRATTI
tel. 049 91 24 417

UFFICIO EDILIZIA PRIVATA
tel. 049 91 24 420

UFFICIO LAVORI PUBBLICI, MANUTENZIONI
E AMBIENTE tel. 049 91 24 428

UFFICIO ANAGRAFE
tel. 049 91 24 402

UFFICIO RAGIONERIA TRIBUTI E ECONOMATO
tel. 049 91 24 414

 
SCUOLA MEDIA DI DUE CARRARE 
Tel. 049.525451

SCUOLA ELEMENTARE CAPOLUOGO
Tel. 049.9115603

SCUOLA ELEMENTARE CORNEGLIANA
Tel. 049.5290127

SCUOLA ELEMENTARE TERRADURA
Tel. 049.9125136

 
CESTA DEI CUCCIOLI
Tel. 049.9115155

CARABINIERI
Tel. 049.525250 fax 049.525077

VIGILI DEL FUOCO ABANO TERME 
Tel. 049.8912153 

C.V.S. SPA MONSELICE
Tel. 0429.787611

GUARDIA MEDICA CONSELVE
Tel. 049.9598158

RECAPITI 
UTILI

RICEVE IL GIOVEDÌ  
dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Personale Affari Generali, Cultura,
Politiche Giovanili, Urbanistica; 

RICEVE IL GIOVEDÌ  
dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Ecologia, Ambiente, Verde Pubblico, 
Protezione Civile, Sistemi Informatici, 
Innovazione tecnoologica; 

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Uffi cio Tecnico 
tel. 0499124411 - int. 3

Lavori Pubblici, Edilizia Privata;

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Uffi cio Servizi Sociali 
tel. 0499124411 - int. 6

Servizi Sociali, Sport;
 

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Uffi cio Ragioneria 
tel. 0499124411 - int. 5

Bilancio, Servizi Sociali A.U.L.S.S.,
Istruzione;

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
tel. 347.2295708      Attività Produttive, Sicurezza.

(orario estivo)
9,00-12,30

20,00-22,30
9,00-12,30

20,00-22,30
9,00-12,30

15,00-19,30

 
15,00-19,30

 

 
9,00-12,30

 
CHIUSO

Sindaco
SERGIO VASON 
vason.sindaco@comune.duecarrare.pd.it

Vice Sindaco
CLAUDIO GARBO
garbo.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
GABRIELE PAGGIARO
paggiaro.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
GIAMPIETRO CRIVELLARO
crivellaro.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
MARIO ROMANATO 
romanato.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
GRAZIANO BURATTIN 
burattin.assessore@comune.duecarrare.pd.it

ORARIO DI RICEVIMENTO CONSIGLIERE COMUNALE

RICEVE IL SABATO c/o Biblioteca Com.le
dalle ore 9,30 alle ore 11,00

Consigliere
AMATI ROBERTA  Cultura 

ECOCENTRO COMUNALE 
L’orario di apertura dell’Ecocentro Comunale è riportato nel Calendario Raccolta Differenziata.

PRECISAZIONE PER CHI HA ADERITO AL COMPOSTAGGIO DOMESTICO: 
si ricorda che chi ha aderito al compostaggio domestico non può conferire il verde 

ma SOLAMENTE LE RAMAGLIE nel periodo di febbraio-marzo e novembre-dicembre.

UFFICIO COMMERCIO
tel. 049 91 24 415

SERVIZI SOCIALI
tel. 049 91 24 405

BIBLIOTECA Via Roma, 95        
Tel/fax 049 91 15 686                          

POLIZIA LOCALE Via Roma, 95    
tel.  049 91 14 070 fax  049 91 01 013

PROTEZIONE CIVILE Via Chiodare,46/c 
tel.  049 52 63 28 fax  049 09 90 527 
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BILANCIO DI PREVISIONE ANNO 2012 
Il Bilancio di previsione per l’anno 2012, per un certo verso, 
ci pone di fronte a scelte molto dolorose, perché in base 
agli obiettivi di spesa, siamo OBBLIGATI a IMPORRE delle 
caselle che contengono altrettanti obiettivi di entrata. 
L’Europa e quindi l’Italia, sta attraversando un periodo di 
crisi finanziaria più volte richiamata anche nel nostro sem-
plice “Notiziario” che ha prodotto e produrrà una svolta 
epocale negli usi e costumi. Il nostro compito e impegno è 
cercare il giusto equilibrio volto alla studio del minor peso 
per i nostri cittadini. 
Compito assolutamente non facile considerato il periodo 
storico in cui viviamo, per certi versi imbarazzante nelle 
scelte visto che qualsiasi decisione venga presa, sicuramen-
te qualcuno ne verrà penalizzato.
Con queste premesse abbiamo comunque cercato una 
soluzione che ci sembra la meno invadente, la meno 
penalizzante. Certamente anche noi nella formulazione 
delle previsioni finanziarie per l’anno 2012 abbiamo col-
pevolizzato chi ci governa. A volte mi pongo al posto di 
coloro che a sua volta prendono decisioni palesemente 
più imperative, ma ritorno immediatamente indietro, al 
mio posto perché, è nella grande massa che si ascoltano 
maggiormente le difficoltà e quindi fin che si può si cerca 
di ascoltare le esigenze dei nostri cittadini.
Certo, se analizziamo un po’ tutta la questione, si può sicu-
ramente affermare che anche noi avremmo la “nostra” da 
dire, almeno su due problemi:
• • Controllo dell’evasione fiscaleControllo dell’evasione fiscale – siamo tutti concordi nel 

combattere l’evasione fiscale; auspico e spero in tutta 
Italia. Non si giustifica colui che evade il fisco in qualun-
que forma e modo. Poniamoci però l’obiettivo di ridurre 
la pressione fiscale anche per gli imprenditori e le azien-
de. E poi, quei numeri che tutti sentiamo per televisione, 
son tutti reali? Sono tutti recuperabili? 

•  Assistenzialismo in Italia – quante persone ricevono assi-
stenza ingiustamente? (pensioni a finti invalidi, a finti 
ciechi, quanti beneficiano di pensioni intestate a perso-
ne decedute?). Quante persone percepiscono stipendi 
alle dipendenze dello Stato? quanti dipendenti di Enti, 
Regioni, Provincie e Comuni e …….? Quanto spende lo 
Stato per il finanziamento e/o rimborsi ai Partiti Politici? 
(Nel decennio 1999/2008 i rimborsi elettorali sono cre-
sciuti del 1.100 %) Quanto spende lo Stato per missioni 
varie di Pace nel mondo? Quanti immigrati continuiamo 
ad assistere senza l’appoggio Europeo? E poi, le Regioni 
a Statuto Speciale (Friuli Venezia Giulia, Trentino Alto 
Adige, Valle D’Aosta, Sicilia, Sardegna) rappresentano 

un carico di spesa per tutte le altre Regioni. Le vogliamo 
abolire. Ecc., ecc.,

Ecco, noi Italiani accettiamo anche maggiori tassazioni, 
ma gradiremmo che ci fosse altrettanta attenzione sulla 
voce delle Spese. Vorremmo che fossero veramente ridotti 
i costi sia della Politica che Amministrativi, vorremmo che 
tutta l’Italia fosse produttiva di risorse, di beni, quindi di 
ricchezza. Abbiamo una industria, quella del Turismo con 
opere d’arte, con la storia culturale, che tutto il mondo ci 
invidia, cerchiamo di sfruttarla.
L’anno 2012 vede i Comuni incaricati ad applicare la per-
centuale di tassazione dei propri cittadini; si deve cioè 
determinare l’aliquota dell’addizionale IRPEF, l’aliquota 
dell’ IMU I° casa (ex ICI), l’aliquota dell’IMU II° case – terre-
ni – aree edificabili - fabbricati rurali, artigiani e industriali: 
l’Amministrazione cercherà di incidere il meno possibile sui 
dipendenti in genere in quanto titolari anche, per un buon 
60%, di mutuo per la prima casa (quindi IMU ex ICI). E’ 
evidente che si apriranno discussioni, ma è chiaro: l’intento 
è quello di non penalizzare la fascie più deboli. Qualche 
riflessione sull’applicazione di aliquote riferita a comuni 
contermini: NON SI POSSONO adattare paragoni simili in 
quanto ogni Comune ha una propria realtà applicativa 
delle percentuale, una propria situazione territoriale. Un 
esempio banale ma esplicativo: non possiamo paragona-
re le aliquote dei Comuni di Abano Terme, Albignasego, 
Monselice con le aliquote del Comune di Due Carrare. 
Molte più abitazioni e industrie, abitazioni anche di carat-
tere storico nei 3 Comuni indicati - (quindi maggiore introi-
to IMU I° casa e IMU II° casa rispetto a quello che potrà 
riscuotere Due Carrare); per effetto di maggiori entrate si 
possono contenere altre fonti di introito, agire quindi sulle 
altre aliquote. Da ciò si comprende maggiormente la  dif-
ferenza perequativa applicabile alle varie percentuali con 
cui creare “entrata”.
Quest’anno ci siamo posti l’obiettivo di mantenere gli stessi 
servizi dello scorso anno; servizi rivolti principalmente a 
quelle famiglie che hanno bambini all’asilo nido, alle scuole 
materne, alle scuole elementari; manteniamo il contributo 
per il trasporto scolastico e altri servizi rivolti alla cultura.
Sentiamo anche altre “proposte” del tipo: “ invece di costru-
ire la pista ciclabile, cercate di non applicare nuove tassazio-
ni (riferita alla pista di San Pelagio)”. NON SI PUO’. Non è 
consentito dalla normativa, non possono essere trasferite al 
titolo I° di spesa gli introiti provenienti da alienazioni.
Altri suggerimenti del tipo: “d’accordo, applichiamo le ali-
quote che lo Stato ha deciso ma cercate di non penalizzare 
i cittadini”. 

Editoriale

IL PUNTO DEL SINDACO

AFFARI GENERALI, 
PERSONALE 



Sicurezza dei cittadini
L’Amministrazione Comunale, dal primo giorno del suo insediamento, ha 
sempre considerato  la sicurezza come un bene fondamentale e prioritario 
per i suoi cittadini.
Garantire un’adeguata sicurezza significa garantire il benessere di tutti e 
una discreta qualità di vita per il nostro territorio, anche in periodi di forti 
crisi finanziarie ed istituzionali. 
La sicurezza dei cittadini e dei loro beni rappresenta quindi un valore irri-
nunciabile, per il quale si è sempre avuto un occhio di riguardo.
Sotto quest’ottica va vista la politica di prevenzione attuata mettendo in 
campo risorse e personale a Vostra disposizione.
In questo senso le Forze di Polizia presenti mantengono il loro impegno e 
la loro dedizione nel controllo del territorio al fine di contrastare con più 
efficacia il ripetersi di fenomeni criminosi e atti di vandalismo.
Inoltre l’Amministrazione ha dato vita ad un programma di videosorve-
glianza attivando   otto telecamere sulla Piazza Norma Cossetto (Piazza 
Mercato), ingresso scuole elementari e due telecamere sulla centrale Piazza 
Municipio, il tutto completato dalla messa in funzione di una centrale (con 
schermi attivi 24 ore su 24) presso il Comando della Polizia Locale, per il 

monitoraggio delle zone più sensibili sottoposte appunto a videosorve-
glianza.
Facendo seguito inoltre alle continue lamentele per la presenza ricorrente 
di zingari e nomadi accampati con caravan presso il parcheggio del campo 
sportivo di Via Pontemanco, sono state installate due sbarre telecomandate 
al suo ingresso al fine di creare un deterrente a questo cattivo utilizzo del 
suddetto spazio pubblico. 
Il Comando di Polizia Locale, in collaborazione con l’Istituto Comprensivo, 
ha concordato corsi di sensibilizzazione sulle tematiche della Sicurezza per 
una ventina di ore di lezione ai nostri ragazzi.  
L’Amministrazione Comunale conferma quindi il suo costante impegno 
quotidiano per contribuire a rendere la nostra società più sicura e più 
vivibile

            Il Sindaco 
Vason Rag. Sergio 

  L’Assessore alla Sicurezza 
 Crivellaro Giampietro
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Concordo, ma diteci cosa proponete in alternativa.
Il Comune è costretto imporre una tassa sia sulla prima 
e seconda casa, sulle attività produttive agricole e com-
merciali.
Qualcun altro suggerisce di tagliare un Assessorato. In 
altro Notiziario ho già espresso alcune considerazioni 
anche relativamente alla riduzione dei trasferimenti sta-
tali. Il funzionamento dell’intero Consiglio Comunale 
produce costi per circa € 100.000,00 (11 € per abitante) su 
una spesa corrente di € 4.500.000,00. L’eliminazione di un 
Assessorato significherebbe togliere rappresentatività ai 
cittadini. Se le spese per la Politica, in Italia, fossero uguali 
a quelle del Comune di Due Carrare (11 € per abitante), 
la spesa pubblica sarebbe molto, molto e molto inferiore 
all’attuale. 
Una cosa è certa: lo sforzo di questa Amministrazione è stato 
quello di proporre le aliquote con equità, nel farlo abbiamo 
già ascoltato tanti cittadini e continueremo a farlo.

Il Sindaco 
Sergio Vason

IL PUNTO DEL SINDACO
continua da pagina 3

La Scuola Materna di Terradura 
al concorso nazionale 
“Scuole semi di Futuro”

Buongiorno “Signore con la fascia”, 
le allego la locandina realizzata dai bambini di 5 anni su progetto dell’in-
segante Giorgia Lovato, con cui parteciperemo al concorso nazionale  
“Scuole semi di Futuro”  e....grazie ancora per essere venuto oggi, in 
mezzo ai bambini, in forma Istituzionale.

               Ins. Dott.ssa Savinia Fruet 
E’ sempre un piacere passa-
re in visita presso la “sua” 
scuola materna, dove in 
ogni angolo si respira pro-
fumo di casa, serenità e 
gioia dei bambini, dove la 
cucina emana i sapori cam-
pagnoli che contraddistin-
guono il nostro Paese. Mi 
complimento con Lei e le 
sue collaboratrici per come 
riuscite condurre e raggiun-
gere i vostri progetti.

 Il Sindaco  
Sergio Vason

Preg. mo Sig. Sindaco
Sono la moglie di Dino Durante.
Ho visto, casualmente che, come mi era stato annun-
ciato circa due anni fa, è stata intitolata una strada del 
Vostro Comune a ricordo di mio marito Dino Durante.
Questa mia per ringraziarVi di aver voluto onorare la 
sua memoria in un modo così significativo. 
Assieme ai mie figli porgo ancora tanti ringraziamenti 
e cordiali saluti.

Maria Sorgi Durante

La presente per ringraziare sentitamente l’amministrazione comu-
nale per il dono delle “Calze della befana”, in occasione della festa 
del 6 gennaio u.s., ricevute tramite le ex-alliere delle Figlie di Maria 
Ausiliatrice presenti nel vostro territorio. Le sorelle anziane, una 
settantina, hanno goduto e fatto festa al vostro generoso contri-
buto. Cordiali saluti.

La direttrice, Sr.Anna Maria Mattiussi, 
con tutta la comunità della CASA DI RIPOSO MARIA 

AUSILIATRICE 
Via Roma, 82 36027 ROSA’ (VI)

Casa di riposo 
Maria Ausiliatrice
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La Valle degli Antichi
Il prossimo 13 Maggio a Due Carrare verrà 
inaugurato il Monumento agli Antichi sulla 
Rotatoria di Via Dell’Industria a Cornegliana: la 
rotatoria conterrà elementi scultorei raffiguranti 
la bellissima “Dama degli Alberi”, opera dedi-
cata alla Madre Terra e a Reitia, antica dea dei 
Paleoveneti. 
L’allestimento, creato dalla scultrice Alessandra 
Urso, già autrice del Monumento alle Due Carrare 
in centro del nostro paese, è il primo dei progetti 
destinati al Parco Tematico del Vigenzone e con 
la sua collocazione sarà il punto di riferimento 
per chi vuole raggiungere l’Oasi Naturalistica che 
ospiterà le installazioni. Nel corso della cerimonia 
inaugurale verrà presentato il progetto, il video e 
il catalogo del Parco Tematico con l’introduzione 
di Paolo Luca Bernardini, docente di storia e 
critico, e Cristina Genesin, giornalista del Mattino 
di Padova. Tutta l’iniziativa è patrocinata dalla 
Regione Veneto e dalla Provincia di Padova, per 
l’importante aspetto di valorizzazione culturale, 
turistico e ambientale del territorio delle Due 
Carrare. 
Saranno presenti alla cerimonia il Presidente della 
Provincia Barbara Degani e alcuni rappresen-
tanti del Consiglio Regionale Veneto. L’opera ha 
potuto essere realizzata grazie al totale contributo 
di molti sponsors del nostro territorio e non solo, 
che sostengono la promozione del progetto: 
Errezeta snc, Cimel srl, Ditta LM Alimentare, 
Ristopizza Re di Mezzo, Litek srl, Banca di 
Credito Cooperativo di Cartura, Banca di 
Credito Cooperativo di Sant’Elena e Centro 
Veneto Servizi spa. 
L’appuntamento è in Casa dei Carraresi Via 
Roma 33 alle 10,15 a Due Carrare, per poi pro-
seguire presso la Rotatoria di via dell’Industria, 
dove alla scopertura dell’opera seguirà un picco-
lo buffet. Per l’occasione la viabilità sulla strada 
provinciale sarà limitata, per consentire a tutti di 
parcheggiare l’auto opportunamente.
Qui di seguito l’intervento di una giornalista e di 
un professore universitario in merito al progetto

(…) Convinta che la natura è un bene 
cui l’individuo può rinunciare solo perden-
do una parte di se stesso - quindi, con 
autentico spirito ambientalista, alterandola 
senza ferire la sua stessa essenza e lasciando 
un’impronta in linea con la storia insieme 
alle identità sociali e culturali dell’area - la 
scultrice Alessandra Urso ha pensato ed 
elaborato il progetto del Parco tematico del 
Vigenzone, sostenuta dall’Amministrazione 
comunale di Due Carrare, tra non poche dif-
ficoltà in tempi in cui la cultura è a finanze 
zero. (…) Frammenti di arte e di memoria 
storica in cerca di una condivisione con la 
natura, espressione dell’essere umano che 

entra in contatto con essa in un rapporto 
di dialettico confronto: di inclusione, non 
di esclusione. Così l’arte potrà palesarsi in 
un paesaggio ancora non devastato, pur 
perimetrato da un mondo - per molti aspetti 
orribile - che vive, ogni giorno, la metamor-
fosi di uno sviluppo senza costrutto. (…)
Cristina Genesin 
Giornalista de “Il Mattino di Padova”(…)
I percorsi della storia e dell’archeologia si 
intrecciano con quelli del mito, li correg-
gono, o cercano di farlo. Si correggono e si 
combattono tra di loro, supportati di volta 
in volta da nuove scoperte archeologiche, 
nuove ipotesi, smentite, contese accademi-
che, e ogni tanto si spingono nel circuito 

mediatico, e richiamano un interesse gene-
rale. Reitia, la Reitia di Alessandra, è dea 
della fertilità, soprattutto. La pietra su cui 
siede è un ventre, che si apre ad anello e 
allude all’atto meraviglioso della nascita. E 
anche a quello del concepimento. La Reitia 
madre assoluta, madre terra, non potreb-
be desiderare forma migliore, una forma 
confusa e caotica, apparentemente, non 
necessariamente femminile. Non necessa-
riamente umana. La Madre per eccellenza 
è la terra, è circolare, forse, forse no. Deve 
solo lasciare uno spazio d’uscita, per le sue 
creature (…) 
La Reitia senza forme restituisce alla luce 
una Reitia aggraziata e sinuosa, l’idea di 
femminilità, a noi tutti nota, da noi tutti 
amata, che nasce dalla femminilità origi-
naria, non un’idea, ma una forza, non una 
forma, ma una sostanza. Visibile, solo per-
ché l’artista si sforza di renderla tale. (…) 
Paolo Luca Bernardini 
Docente di Storia 
Università dell’Insubria, Como 

L’amministrazione 
Comunale
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Da più di 2 anni e mezzo abbiamo attuato la politica dello spegni-
mento in forma alternata, dove possibile, dei corpi illuminanti della 
pubblica illuminazione alfine di effettuare un risparmio in termini 
energetici. Questo si traduce in un evidente abbattimento economico 
delle bollette e quantificato in circa 15.000 Euro per l’anno 2010 e di 
circa 22.000 euro per l’anno 2011.
La bolletta energetica per la pubblica illuminazione del nostro comune 
si aggira sui 160.000 euro/anno.
Infatti stiamo procedendo a spegnimenti mirati e partenza dei sistemi 
stradali gia’ in forma ridotta, mentre in passato la riduzione partiva 
dalla mezzanotte.
Nel nostro territorio abbiamo inoltre 3 sistemi di pubblica illuminazio-
ne che sono controllati da variatori di potenza atti a ridurre i consumi 
in maniera sensibile .
Tali variatori sono stati installati da tempo presso i seguenti impianti:
• • impianto di Via Da Rio, Via Callegaro,Via Petrarca e Via Bolzani
• • impianto di Via Roma 
• • impianto di Via Don A. Tecchio e parcheggio davanti Palestra Azzurri 

d’Italia confinante con piazza mercato
Questi sistemi permettono di ridurre del 50% la potenza assorbita con 
un evidente risparmio sui costi.
Da circa 1 anno li abbiamo fatti partire subito al 50% in modo da 
avere un significativo risparmio.
Abbiamo inoltre installato circa 200 punti luce a tecnologia LED dove 
avevamo corpi illuminanti, già esistenti, a vapori di mercurio (vecchia 
tecnologia). Questi è evidente produrranno un minore consumo ener-
getico visto che arrivano a consumare anche oltre il 70% in meno 
rispetto ai vecchi corpi illuminanti.
Qui di seguito la tabella delle nuove installazioni a LED in funzione nel 
nostro territorio ormai da diverso tempo.
Le installazioni contraddistinte da un asterisco sono previste di 
sistema di regolazione di flusso residente in ogni punto luce e 
le lampade a LED a cui ci si riferisce, sono state preventivamente 
tarate per una riduzione del 30% del flusso totale nominale a 
partire dalla mezzanotte e fino al loro spegnimento al mattino. 
Pertanto il relativo risparmio energetico risulterà ancora superio-
re di quello evidenziato nella tabella.
Considerando una media di almeno 10 ore di esercizio per 365 
giorni all’anno, il fatto di aver installato questi punti luce con tec-
nologia a LED, ci ha permesso di risparmiare 40.522 kWh all’anno 
e che tradotti in minore spesa energetica generano un risparmio 
economico di circa 8.000,00 Euro .
Considerando l’aspettativa di vita delle lampade a tecnolo-
gia LED, che si aggira sulle 50-60.000 ore di funzionamento, 
l’incidenza sulla manutenzione caratteristica dei vecchi corpi 
illuminanti, viene praticamente quasi abbattuta e pertanto un 
ulteriore risparmio è quantificabile nel nostro caso con una spesa 
pari a 3.500 euro.
Pertanto questi sistemi di illuminazione ci hanno permesso di 
risparmiare circa 11.500 euro all’anno che vanno ad aggiungersi 
agli altri 30.000 euro determinati dallo spegnimento alternato e 

dai sistemi a riduzione di potenza presenti nel nostro territorio .
Questo chiaramente in attesa di poter fare gli investimenti ade-
guati alla sostituzione radicale dei vecchi punti luce, con altri di 
nuova tecnologia a LED.
L’Amministrazione Comunale è fermamente decisa a trovare le 
forme adeguate di investimento ed eventuali esternalizzazioni 
possibili, al fine di passare nel piu’ breve tempo al cambio di tutti 
i corpi illuminanti con nuovi a tecnologia LED.
In questa direzione va anche lo studio chiamato “Piano della luce 
e dell’inquinamento luminoso” che l’Assessorato ha provveduto 
ad ordinare. 
Lo studio, a breve, darà la situazione precisa dell’intera rete 
dell’illuminazione pubblica arrivando ad avere i dati costruttivi 
dei singoli punti luce, le cartteristiche morfologiche e tecniche di 
ogni punto compresa la foto georeferenziata, unita alle caratte-
ristiche dei quadri elettrici di alimentazione.                            

AMBIENTE, ECOLOGIA, VERDE PUBBLICO, PROT. CIVILE, CED 
E INNOVAZIONE TECNOLOGICA

Vicesindaco 
Assessore

Claudio Garbo

ILLUMINAZIONE PUBBLICA: 
innovazione e risparmio energetico
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Attraverso tre tipi in entrate
• • 1 oneri di urbanizzazione
• • 2 alienazione di beni comunali
• • 3 perequazioni urbanistiche
si prevede di introitare complessivamente  
1.050.000,00, somma che permetterà di finan-
ziare le opere pubbliche individuate dall’Ammini-
strazione Comunale per il 2012.
Prioritario per l’Ente, risultano i lavori di manuten-
zione straordinaria da farsi al patrimonio comu-
nale, che hanno un continuo bisogno di interventi 
di adeguamento, miglioramento e sistemazione 
delle parti strutturali e tecnologiche:
• • sistemazione del tetto dell’ex scuola elemen-

tare di Santo Stefano, dove si svolgono varie 
attività durante tutto l’arco dell’anno;

• • messa in sicurezza della pista ciclabile di via 
Roma, dalla farmacia di Santo Stefano fino al 
ponte di Riva - lato destro;

• • adeguamento dei ponti presenti su scoli con-
sorziali che attraversano Via Brassalene, Olivato 
e Gorghizzolo;

• • ripristino dei cedimenti stradali in alcuni punti 
di Via Nespollari, con adeguamento della 
segnaletica stradale;

• • asfaltatura di Via IV novembre con sistemazio-
ne dei marciapiedi, e attuazione di una manu-
tenzione straordinaria di altri marciapiedi;

• • asfaltatura di Via Da Rio, nel tratto di ingresso 
al centro di Cornegliana ormai disastrato, con 
ricarica degli avvallamenti sulla stessa strada in 
direzione Pontemanco;

• • manutenzioni con messa in sicurezza delle Vie  
S. Antonio, Vò di Placca;

• • rialzo della piattaforma stradale per rallentare 
i veicoli che transitano ad elevata velocità 
di fronte la scuola materna di San Giorgio, 
le scuole medie ed elementari, la biblioteca 
comunale su Via Roma, e l’incrocio di Via 
Matteotti con Via IV Novembre, nonché l’in-
crocio di Via San Pelagio con Via Verdin nonché 
l’incrocio di Via Palazzina con Via Verdi.

• • messa in sicurezza di alcuni attraversamenti 
pedonali su strade provinciali, e rallentatori in 
Via Chiodare e Via Nespollari

e inoltre si provvederà a dotare alcuni stabili 
comunali del sistema di allarme come già fatto 
per la sede comunale.
Altra opera importante, che verrà attuata gra-
zie all’approvazione nel 2011 del Piano degli 
Interventi, è la prosecuzione della pista ciclo-
pedonale di Via Campolongo,  grazie al fatto che 
sono state recuperate risorse provenienti da pere-
quazioni con i privati. Sono previsti inoltre diversi 
interventi di asfaltatura di strade comunali, che si 
trovano in condizioni precarie.

Per quanto riguarda la viabilità quest’anno pre-
vediamo di mettere le risorse per partire con la 
progettazione della circonvallazione nord del 
capoluogo, e successivamente, tramite l’appro-
vazione di un accordo di programma con la 
Provincia di Padova e la Regione Veneto, andre-
mo a definire le risorse necessarie, per finanziare 
la strada che andrà a collegare la provinciale 
Via Pontemanco, con la strada provinciale Via 
Campolongo, deviando così dal centro tutto il 
traffico di passaggio in direzione dell’autostrada. 
Si sta lavorando inoltre per realizzare un’opera 
pubblica che interessa molto i giovani: il nuovo 
Palazzetto dello Sport; intervento di non semplice 
attuazione, non tanto per motivi costruttivi, ma 
per le ricadute dei costi di gestione sul bilancio 
comunale sempre più “asciutto”.
Questo intervento dovrà essere attuato, ponendo 
un’attenzione particolare nella sua costruzione 
al risparmio energetico, andando ad utilizzare 
energie rinnovabili quali il fotovoltaico per la 
produzione di energia elettrica, il solare termico 
per riscaldare l’acqua e la geotermia per il raf-
freddamento e riscaldamento dell’edificio, oltre 
a trovare soluzioni che permettano di generare 
risorse per la gestione della struttura con l’obiet-
tivo di diminuire o anche di azzerare, il costo 
comunale, e poi  essere autonomi nella gestione 
dell’impianto, garantendo anche le spese per le 
manutenzioni ordinaria.
Ci sono comunque altri lavori già finanziati che 
quest’anno verranno attuati:
• • pista ciclabile di collegamento, Capoluogo con 

Terradura, (è previsto il completamento dal 
castello di San Pelagio verso Via Mezzavia),

• • la pista ciclabile di Via Olivato, da Via Roma 
fino al cimitero, ora che è stata sbloccata la 
previsione dell’accordo della “porcilaia”, con 
l’approvazione del Piano degli Intereventi.

Altro tassello di piste ciclabili che verrà attuato 
è il tratto che dal centro di Cornegliana porta 
al cimitero in Via Da Lisca, lungo Via Palazzina, 
anche questo collegato ad accordi urbanistici.
Certo che tali opere vanno nella direzione di dare 
risposta alle esigenze dei cittadini con riguardo 
alla sicurezza, all’ambiente e miglioramento della 
vivibilità nel nostro comune, ringrazio tutti voi per 
i suggerimenti e le indicazioni datemi, utili per 
raggiungere gli obiettivi ed attuare il programma, 
e rimango sempre a disposizione per qualunque 
chiarimento e/o informazione. 

L’assessore LL.PP. -  Edilizia Privata
Gabriele Paggiaro

LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA
Assessore 

Gabriele 
PaggiaroProgramma lavori 2012 

Rifiuto Quantità [kg]

Raccolta Differenziata  

Vetro   325.320 

Multimateriale  341.340 

Multimateriale TOTALE  666.660 

Carta e Cartone  460.540 

Cartone  154.840 

Accumulatori al Piombo  2.157 

Stracci ed indumenti smessi  24.814 

Pneumatici  11.580 

Metalli  41.820 

Neon  222 

Oli e grassi vegetali  4.865 

Oli, filtri e grassi minerali  2.350 

Toner  537 

Toner  228 

Legno  233.300 

Apparecchiature Elettroniche  24.332 

Apparecchiature Elettroniche  19.684 

Apparecchi con C.F.C  11.295 

Verde  676.880 

Umido  583.190 

Pile esaurite  502 

Farmaci e medicinali scaduti  61 

T e F  2.048 

R.U.P.  2.611 

RIFIUTI NON RICICLABILI 

Secco non riciclabile  922.810 

Spazzamento  19.170 

Ingombranti  111.660 

Altri rifiuti non biodegradabili  120 

ALTRI RIFIUTI 

Inerti  257.330 

Materiali contenenti amianto  1.020 

Rifiuto plastico  600 

TOTALE RIFIUTI  4.234.615 

Rifiuti non Recuperabili  1.053.760 

Rifiuti Recuperabili  2.921.905 

% Raccolta Differenziata 

Metodo ARPAV 75,60%

% RD 73,49%

Vicesindaco 
Assessore

Claudio Garbo

Comune di DUE CARRARE 
PRODUZIONE RIFIUTI 
ANNO 2011 
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Bilancio 2011

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, ISTRUZIONE, SERVIZI SOCIALI DELEGATI ALL’AULSS

Assessore Graziano Burattin

A tutt’oggi, 20 marzo, il bilancio non è ancora stato approvato. 
Ci sono delle carenze a livello legislativo in quanto non è ancora 
stato definito il fondo perequativo e le regole del patto di stabilità. 
Ci siamo proposti di approvarlo entro la fine di aprile anche in 
assenza  delle norme legislative. Faremo un aggiornamento alla 
loro approvazione. 
Sono chiare le linee guida che abbiamo dato per la spesa corrente: 
1-Riduzione della spesa complessiva rispetto allo scorso anno 

attraverso risparmi nell’illuminazione pubblica, riduzione dei 
consumi per gli stabili comunali e diminuzione delle manuten-
zioni delle aree verdi e scavo fossi: ciò è possibile perchè  gli 
energici interventi attuati nel corso degli anni scorsi permettono 
di non abbassare gli attuali standard raggiunti.

2-mantenimento  delle convenzioni in essere per asilo nido inte-
grato e scuole materne, del trasporto scolastico con un leggero 
ritocco delle tariffe.

3-aumento di risorse per servizi sociali, in particolare per le fami-
glie che si trovano in difficoltà a causa di problemi di lavoro,

4-riduzione della tariffa per asporto rifiuti
Al di la di alcune incertezze legislative è chiaro però che il decre-
to Monti “Salva Italia” riduce drasticamente i trasferimenti ai 
Comuni, che, per recuperare le risorse mancanti, sono costretti ad 

applicare l’IMU sulle prime e seconde case e terreni, comprese le 
attività produttive e commerciali. 
Siamo orientati a mantenere l’IMU su prima casa (ex ICI) al 5,5 
per mille e l’IMU seconde case al 9,1 per mille. Con le risorse deri-
vanti da queste tariffe riusciremo a far fronte al mantenimento dei 
servizi in essere così come descritto sommariamente nei quattro 
punti illustrati sopra. 
Ciò comporterà per tutti noi cittadini di Due Carrare un ulteriore 
esborso medio di circa 190 euro per abitante che diventano 165 
tenendo conto della riduzione della tariffa rifiuti.
Per quanto riguarda le spese in conto capitale prevediamo una 
sufficiente entrata per  perequazioni e oneri di urbanizzazione: 
questo ci permetterà di completare opere già programmate e fare 
manutenzioni straordinarie a strade e marciapiedi, edifici comunali 
e altro come illustrato nelle pagine seguenti del Notiziario a cura 
dell’Assessore ai lavori pubblici.
Nel prossimo numero del Notiziario prevedo di riportare infor-
mazioni più precise, mi auguro che siano buone e che ci sia un 
alleggerimento dei sacrifici imposti.

Assessore al Bilancio
Graziano Burattin

ATTIVITA’ PRODUTTIVE, SICUREZZA

Equilibrio tra impresa e territorio
          Assessore

Giampietro
Crivellaro

Un sistema economico dinamico 
influisce sulla qualità di vita. In un 
comune dove la vitalità dell’impresa 
è elevato, ne consegue tutta una 
serie di effetti positivi per tutta 
la comunità. L’impresa per necessi-
tà di sopravvivenza deve recepire 
le opportunità ed i cambiamenti in 
tempo reale per una normale conti-
nuità di produzione a soddisfazione 
delle richieste di mercato. 
Queste realtà non sempre vanno a 
pari passo con le scelte politiche ed 
ancora meno con le risposte legisla-
tive , primarie motivazioni sui punti 
di debolezza e sull’incentivazione di 
investimento programmato di chi 
volesse rischiare in proprio di inve-
stire nel nostro paese.
Se per dare servizi migliori è necessario 
mettere in campo delle valide iniziati-
ve a favore delle attività produttive, non 

noto nulla di corrispondente dall’Esecutivo 
attuale che in questo momento sta gover-
nando l’Italia. La continua emanazione 
di provvedimenti di tassazioni dirette o 
indirette imperniate esclusivamente sul 
fare cassa, (forse pensate come  cautele 
preventive di un mercato globale bla bla 
bla…) vanno a scapito principalmente di 
una parte del sistema produttivo, che se 
non regolato seriamente,  porterà ad un 
inaridimento, di quelle realtà  che ad oggi, 
oltre a non godere di privilegi assistenziali, 
sono anche le più ricettive sulla flessibilità 
del lavoro. 
Come amministratore comunale sono 
costantemente alla ricerca di soluzioni 
possibili che possano essere di sostegno 
alla attività produttive. Ciò nonostante 
le ristrettezze finanziarie e le lungaggini 
burocratiche mi portano a ridurre note-
volmente i mie progetti a sostegno delle 
stesse. 

Tante parole non sempre rendono interes-
santi i discorsi... a volte una sola parola 
racchiude un profondo significato: grazie! 
Oltre alle incombenze amministrative che 
sbrigano i nostri uffici, che vengono gior-
nalmente fatte, ma pochi notano è mio 
dovere rinnovare i ringraziamenti a tutte 
quelle attività, che oltre a pagare i normali 
tributi imposti, con loro spontanee inizia-
tive danno un valore aggiunto ai progetti 
proposti nel territorio.
A sintetizzare gli stessi, spero mi sia data 
la possibilità di ricordarli con delle foto, 
in quanto una corretta spiegazione di tali 
esperienze diverrebbe di difficile inserimen-
to rispettando gli spazi concessimi.

Assessore alle Attività Produttive
e Sicurezza

Crivellaro Giampietro
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ENERGIA questa sconosciuta, 5 serate sul tema

Il 28 febbraio è stata la prima delle 5 
serate dedicate al tema dell’energia dal 
titolo “Un kilowatt di Conoscenze”. 
La serata è stata introdotta dal Prof. 
Balzani, uno dei due autori del testo 
“Energia per l’Astronave Terra”, che 
invitiamo a leggere (in Biblioteca sono 
disponibili alcune copie). Questo libro 
parte dalla constatazione di tre fatti ine-
quivocabili. Come mostrato dalle figure 
che accompagnano questo articolo:
1•siamo un piccolo punto nello spazio,
2•siamo ora sette miliardi e cresciamo 

a un ritmo di 75 milioni all’anno 
mentre un quinto del pianeta consu-
ma l’80% delle risorse,

3•le risorse fossili, dalle quali ricavia-
mo la maggior parte della nostra 
energia, si stanno spaventosamente 
esaurendo.

Queste considerazioni ci mettono di 
fronte ad un problema che investirà in 
maniera pressante le future generazio-
ni: l’approvvigionamento energetico. 
La strada per risolvere questo proble-
ma è ancora molto lunga ma quel-
lo che riteniamo importante è non 
ritrovarsi impreparati. Siamo convinti 
che ogni occasione di divulgazione 
scientifica e di discussione sia di aiuto 
per tutta la società che si ritroverà 
ad affrontare cambiamenti anche nei 
propri stili di vita.
Il libro “Energia per l’Astronave Terra” 
è stato il filo conduttore degli incontri 
svoltisi nei 4 martedì successivi al 28 
febbraio. Il gruppo scientifico, coordi-
nato dall’ing. Burattin e composto da[ 
Robeto Zanrè-Davide Moro- Gianluigi 
Serianni (ricercatori), dal dott, Alberto 
Stella(geologo), Dall’arch. Roberto 
Totonelli e dal prof. Gino Favero 
]  ha presentato i seguenti temi: i 
combustibili fossili, la fissione e la 
fusione nucleare, l’energia rinnova-
bile, il risparmio energetico (il primo 
risparmio energetico si ha se si capi-
sce la bolletta di luce acqua e gas 
che riceviamo a casa) e per finire, gli 
scenari energetici post Fukushima.
 

Le serate proposte hanno presentato 
i vari argomenti mostrando in modo 
scientifico pregi e limiti delle attuali 
risorse energetiche e le tecniche di pro-
duzione di energia. Particolare attenzio-
ne è stata data alle energie rinnovabili 
e alle prospettive di produzione su larga 
scala. Questa serie di incontri, oltre 
ad aver riscosso successo in termini di 
partecipazione, ha permesso un dibatto 
sulle diverse posizioni dei partecipanti.  
Il coinvolgimento della  Scuola ha per-
messo di estendere l’’iniziativa  anche 
agli studenti: naturalmente,  come 
attività facoltativa da svolgersi in due 
pomeriggi. Il titolo del progetto rivol-
to agli studenti è “Alla Ricerca del 
Ricercatore”. Lo scopo è stato quello di 
coinvolgere gli alunni nella discussione 
e comprensione delle problematiche 
energetiche che saranno giocoforza 
sempre più pressanti nel prossimo futu-
ro. Ricordiamo che nella prima settima-
na di maggio gli alunni ( e spazi permet-
tendo anche i genitori) potranno visitare 
il planetario che sarà ubicato nella 
vecchia palestra della scuola media. 
Inoltre ci proponiamo di continuare con 
altre iniziative di carattere scientifico al 
fine di creare momenti di confronto e 
discussione.

Ass. Ing. Graziano Burattin, 
Dott. Davide Moro 

e Dott. Alberto Stella

Nella tabella 
a fianco:
Uso di energia
col passare
dei secoli

Foto scattata dalla sonda
Cassini-Juygens nel 2004,
quando si trovava 
presso gli anelli di Saturno

Una copia delle presentazioni si possono 
trovare sul sito della Biblioteca comunale 
(http://www.bibliotecaduecarrare.net).



Assessore Mario Romanato

L’impegno di bilancio per il Sociale con 
il coinvolgimento delle Associazioni di 
Volontariato all’interno della nostra comu-
nità permette di fare quadrato con il 
Comune per dare risposte adeguate alle 
priorità di disagio dei nostri cittadini.
In questo particolare momento di difficoltà 
non viene tolta alcuna risorsa per poter 
mantenere gli attuali servizi e aiuti ai più 
piccoli, alle famiglie, agli anziani e a tutti 
coloro che avvicinandosi ai nostri Servizi 
Sociali dimostrino che non ce la fanno più 
con i propri mezzi.

Ripartono gli incontri del martedì per la terza età, 
presso la CASA DEI CARRARESEI, intervallati con 
gite e teatro.
Visti gli argomenti invitiamo tutti a partecipare.
L’estate si avvicina e sono già programmati i 
soggiorni climatici, momenti felici di riposo e 
aggregazione.
Per i più piccoli riserviamo un occhio di riguardo 
e constatiamo che i nostri servizi soddisfano le 
famiglie e che le strutture sono al limite della 
capienza.

L’assessore alle Politiche Sociali
Mario Romanato

Servizi sociali 
Priorità dell’Amministrazione Comunale

SERVIZI SOCIALI, SPORT
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BUONI FAMIGLIA
L’Amministrazione comunale di Due Carrare preso atto della continua grave situazione socio 
economica che investe il paese, vuole intervenire a sostegno delle famiglie in difficoltà mediante 
la concessione di un BUONO FAMIGLIA – contributo economico straordinario per situazioni di 
disagio conseguenti alla perdita del posto di lavoro e alla crisi economica.
L’Assessorato alle Politiche Sociali intende, con risorse proprie del bilancio comunale, sostenere 
situazioni critiche nelle quali versano diverse famiglie del nostro territorio contribuendo alle loro 
spese che per entità, gravano pesantemente sul bilancio familiare. In particolare l’intento è che 
rientrino nella contribuzione i nuclei familiari che “normalmente” non rientrano nel Regolamento 
di Consiglio Comunale come casi sociali.
La richiesta per l’assegnazione del BUONO FAMIGLIA può essere presentata esclusivamente da 
residenti del Comune di Due Carrare, che dimostrino di aver subito una riduzione del proprio 
reddito in seguito alla crisi con le seguenti priorità: perdita del posto di lavoro, chiusura attività 
a causa della crisi per artigiani e piccoli commercianti con ditte individuali, riduzione degli orari 
di lavoro, cassa integrazione. Verrà stilata una graduatoria dei beneficiari fino ad esaurimento 
dei fondi stanziati.
Per avere copia del bando “BUONI FAMIGLIA” rivolgersi all’Ufficio Servizi Sociali 
lunedì 8,30-12,00 – giovedì 8,30-12,00 Oppure scaricarlo dal sito del Comune: 
www.comune.duecarrare.pd.it

COMUNICAZIONE
L’Amministrazione Comunale dal 1° maggio 2012, chiede agli utilizzatori del trasporto con pulmino 
dei Servizi Sociali, un contributo di € 1,00 (andata/ritorno) per “Quattro Passi al Mercato”, per gli 
incontri CASA DEI CARRARESI e altri iniziative.
Si possono ritirare presso l’Ufficio Economato del Comune, blocchetti da 10 buoni. Il biglietto verrà 
consegnato agli autisti volontari (ai quali va il ringraziamento per la loro dedizione) quando si utilizza 
il trasporto.

NOZZE DI DIAMANTE A DUE CARRARE
60 anni di vita in comune: l’ambito traguardo è stato felicemente raggiunto da due coppie 
Carraresi, Elisa Bressanin (Lia) e Lorenzo Baù (Renzo) e da Odilla Bedore e Paolo Magarotto. 
Festeggiamenti in linea con le tradizioni, per le due coppie, al mattino Santa Messa presso la 
chiesa di S.Giorgio di Due Carrare, subito dopo festosa conviviale. Lia e Renzo, stretti nell’affetto 
dei figli Giuseppe (Bepi), Franco e Stefano, delle nuore e dei cinque nipotini sono stati ospiti al 
ristorante “La Vigna” di Torreglia, mentre Odilla e Paolo, unitamente ai figli Pietro, Flavio, Nadia, 
Maura, Luigina a nuore  generi e a nove nipoti, si sono stretti in un unico abbraccio al ristorante 
“Antico Mulino” di Pernumia. Per le due coppie oltre all’affetto di parenti e amici anche gli 
auguri di tutta la comunità carrarese.

Walter Lotto
lottowalter@libero.it

Si avvisa che  l’incontro
con gli anziani

“LA LETTURA 
DELLA BOLLETTA, 

LUCE, ACQUA, GAS: 
COME RISPARMIARE?”

a cura dell’ Arch. Roberto 
Totonelli

si terrà il giorno 
MARTEDI’ 15 MAGGIO 2012 

alle ore 15,30
presso la CASA DEI 

CARRARESI in Via Roma 30,

(e non alle ore 14 come erro-
neamente indicato 

nei volantini distribuiti)
 



11 
MAGGIO 2012

Fresco vincitore del tricolore, nella categoria “Primavera” tra gli amatori 
dell’Udace, Giovanni Sergiano è stato festeggiato e premiato nel suo 
comune di residenza a Due Carrare. Giovanissimo alfiere della Cartura 
Nalin, Sergiano messa da parte la bici da strada (7 vittorie nella passata 
stagione) ha inforcato quella da cross, per l’occasione ingaggiato dal 
team della Blu Bike, e ha raggiunto a Selvazzano nei recenti assoluti di 
ciclocross, il massimo allora nazionale nella sua categoria. Accompagnato 
da mamma Stefania, papà Stefano e la piccola sorella Anna, il giovane 
atleta ha ricevuto dalle mani dell’assessore allo sport Mario Romanato e 
del primo cittadino Sergio Vason un ambito riconoscimento consistente 
in una preziosa raffigurazione del comune con dell’antico simbolo dei 
Carraresi, così motivato dalle due autorità: « quando un nostro concit-
tadino veste il tricolore è per noi e per tutta la comunità motivo di vanto 
e grande orgoglio, con l’augurio che questo titolo sia il primo di una 
luminosa carriera.» Di rimando i ringraziamenti del giovane, emozionato 
atleta e la dedica del tricolore:« alla mia famiglia e in particolare a papà 
Stefano, il mio primo allenatore.»

Walter Lotto
lottowalter@libero.it

Ciclocross: il Comune di Due Carrare  

premia il Campione d’Italia Giovanni Sergiano

Talenti CarraresiTalenti Carraresi

A.S.D Arcobaleno: cresce la partecipazione e l’entusiasmo
Con l’entusiasmo di sempre prosegue l’attività dell’Asd Arcobaleno. 
Le atleti Carraresi sono state protagoniste, presentando 40 atlete, dai 
6 ai 16 anni, alla prima prova del campionato regionale AICS rosa dei 
venti sud, svoltosi al palazzetto dello sport di Correzzola. E’ stata poi 
la volta della partecipazione alla 10. edizione del galà della danza 
delle scuole Aics avvenuto all’interno del prestigioso teatro Verdi di 
Padova. La manifestazione arricchita da uno stage di danza classica 
con Antonio Aquila, maitre de balle di fama internazionale, aveva lo 
scopo di presentare una selezionata rassegna del livello di preparazione 
tecnica fantasia e coreografia delle scuole di danza e ginnastica affiliate 
all’Aics del Veneto. Lo staff dell’Asd Arcobaleno, diretto dalla respon-
sabile Valèrie Rasine, sul tema della serata “Danziamo il carnevale” ha 
presentato, sulle note della colonna del film Burlesque,  una elegante 
e sensuale coreografia che ha riscosso molti consensi e i complimenti 
delle responsabili artistici della serata Giulia Martinello e Roberta 
Riccobini. La serata era dedicata al progetto Tamandarè, in Brasile e ai 
500 bambini ospitati grazie alle offerte e alle adozioni a distanza dei 
“Padrini Italiani” « Sono fiero del lavoro svolto dallo staff dei nostri 
insegnanti – da detto Marino Penello presidente del sodalizio- sempre 
alla ricerca della perfezione per dare continuamente nuovi imput alle 
atlete, grazie a questo lavoro stiamo ottenendo risultati soddisfacenti, 

un doveroso grazie va anche ai genitori che seguono con grande entu-
siasmo la costante crescita dei loro figli partecipando con entusiasmo 
a tutte le manifestazioni».

Walter Lotto
lottowalter@libero.it

Le varie attività sportive proseguono a pieno ritmo. Gli spazi a disposizione 
sono sempre occupati.
I risultati di tutte le Società sono apprezzabili e questo permette di continua-
re a  lavorare per il bene dei ragazzi.
L’impegno di tutte le Società , alle quali l’Amministrazione Comunale riserva 
un occhio di riguardo nel contenimento dei contributi per il costo dell’uso 

delle strutture va il nostro ringraziamento per il lavoro svolto, un grazie a 
tutti i Dirigenti, Allenatori ed in particolare ai genitori che seguendo i loro 
figli in attività sportiva vedranno compensati gli attuali sacrifici nella crescita 
sana e corretta dei figli.

L’assessore allo Sport
Mario Romanato

Assessorato allo Sport 

Walter Lotto



Cultura e manifestazioni
ASSESSORATO ALLA CULTURA E POLITICHE GIOVANILI

Consigliere delegato 
 Dott.ssa Roberta Amati

I PRIMI MESI DEL 2012. Nonostante le difficoltà 
economiche che gli enti locali sono chiamati ad 
affrontare ed ai conseguenti tagli che ne sono 
derivati per il settore cultura, l’Amministrazione 
ha cercato di mantenere le tradizionali festività 
quali la “Befana in piazza” e la festa di Carnevale. 
Per entrambe quest’occasioni l’Amministrazione 
ringrazia le associazioni del territorio che vi hanno 
partecipato, le scuole dell’infanzia, la protezione 
civile e i vari collaboratori comunali. Inoltre, tra 
gennaio e marzo si sono succeduti diversi spetta-
coli musicali e teatrali che hanno riscosso partico-
lare successo. La stagione culturale è proseguita 
con la presentazione del libro di Luca Filippi sulle 
potenzialità del cineturismo, quale nuova frontiera 
di sviluppo per il settore turistico. Soltanto in Italia 
esistono oltre 1700 location utilizzate dal cinema 
che offrono l’opportunità al turista non solo di tro-
vare i set cinematografici per riprovare l’emozione 

scenica, ma anche di scoprire le realtà locali dai 
prodotti tipici alle bellezze artistiche.
PROSSIME ATTIVTA’. Nei  prossimi mesi ci attende 
un importante evento (i cui dettagli verranno resi 
noti in seguito) e che consisterà nella presentazio-
ne di un antico libro sul Colle di Carrara, sul quale 
sorgeva il Castello della Signoria dei Carraresi di 

cui però non rimane alcuna traccia. Non manche-
ranno gli appuntamenti musicali in villa, al fine di 
valorizzare anche le bellezze architettoniche del 
nostro paese.

Consigliere delegato alla cultura
          Dott.ssa Roberta Amati

Prossimi appuntamenti
Presso Castello di San Pelagio, il 6 maggio, alle ore 17.00, 

in collaborazione con il museo diocesano di Padova, 
concerto: “Aria è musica!” con i fiati dell’Orchestra di Padova e del Veneto. 

Grazie alla partecipazione dell’ensemble di fiati dell’Orchestra di Padova e del 
Veneto, un’occasione speciale per ascoltare il suono dell’aria, modulato dagli 

strumenti musicali nel luogo che celebra l’avventura dell’uomo nel cielo.

Come spesso accade per le battaglie a favo-
re dei diritti civili, si è più portati a guardare 
alla strada che ancora manca da percorrere 
verso l’obiettivo, nel nostro caso quello 
della parità tra uomo e donna. L’invito per 
il prossimo 8 marzo, in particolare per le 
più giovani, è questa volta a riflettere su 
quanto parta da lontano il percorso intra-
preso dalle generazioni precedenti. Con la 
dura fatica di chi deve, per primo, tracciare 

un sentiero in mezzo a un fitto bosco e 
guadagnare passo dopo passo un pezzetto 
di cammino verso la meta.
A tutte quelle donne e quegli uomini che 
hanno portato al raggiungimento di molti 
traguardi, nel segno di una maggiore parità 
e riconoscimento per le donne nel lavoro, 
nella società e nella cultura,vada il nostro 
pensiero celebrando questo 8 marzo, e con 
esso tutta la nostra gratitudine.

Il loro impegno, la loro lungimiranza, l’one-
stà morale e l’intelligenza che hanno sapu-
to mettere a servizio dei comuni obiettivi  
hanno contribuito a creare i fondamenti 
per una società più giusta ed equa. Noi 
siamo qui, ora, per continuare su quella 
strada, ricordando a tutti e a tutte che ciò 
che oggi può apparire talvolta scontato è il 
frutto di una conquista di altri prima di noi. 
Anche per noi.”

ASSESSORATO ALLE PARI OPPORTUNITÀ

Messaggio per la Giornata delle donne – 8 marzo 2012 
Di Simonetta Tregnago, presidente Commissione regionale Pari opportunità
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Biblioteca

APPUNTI DI STORIA CARRARESE
Che strana l’iscrizione affissa alla facciata dell’ex-Municipio di Carrara Santo Stefano, odierna Biblioteca: porta la data 
1908 e parla di una fusione … ma le Due Carrare non sono state unite nel 1995? Questo è quello che la gran parte dei 
cittadini sa, ma in molti ignorano che la parola “FUSIONE” iniziò a girare ben prima fra le bocche dei loro avi! La storia 
parte nel lontano 1908 e vale la pena di essere raccontata!

C’erano una volta due piccoli Comuni alle porte di Padova: Carrara Santo 
Stefano e Carrara San Giorgio. Gli abitanti dei rispettivi paeselli erano 
molto legati fra loro: “il villico di Carrara San Stefano fraternizza volentieri 
con quello di Carrara San Giorgio; lavora con lui e si unisce con lui nel 

divertimento fuori e dentro l’osteria”, così 
infatti ce li descrive la cronaca dell’epoca, 
li definisce: “amici buoni e affezionati”. I 
due Comuni erano però davvero molto pic-
cini: insieme contavano sui 3.000 abitanti 
e, se non si prestava attenzione, si poteva 
sconfinare fra un paese e l’altro senza 
neanche accorgersene da quanto erano 
vicini! Pochi servizi e poco peso politico… 
nonostante questo ognuno manteneva 
la propria Chiesa e il proprio Municipio, 
con una buona dose di fierezza! La pace 
regnò fino a che negli ultimi mesi del 1908 
ad alcuni Consiglieri venne in mente di 
creare un unico grande Comune, più ricco 
di servizi pubblici come telegrafo, servizio 
postale, acquedotto e telefono: l’idea era 
brillante ma la via esecutiva assai perigliosa! Bisognava fare i conti con il forte campanilismo dei due paeselli, e non 
era cosa da poco! In tal contesto Carrara San Giorgio si dimostrò più malleabile: il suo Consiglio fu il primo a deliberare 
favorevolmente sulla fusione. A dir la verità, però, fra gli abitanti c’era un po’ di disinteressamento e ancor più di pes-
simismo: parlavano infatti non tanto di vantaggi ma di unificazione della passività del bilancio! La reazione di Carrara 
Santo Stefano fu invece molto più colorita! I Consiglieri che avevano avuto il merito di sottoporre qui la questione erano 
Roberto Talpo e Ferruccio Vittorio Valentini. Il giorno dell’adunanza del Consiglio gli abitanti si dettero appuntamento 
di fronte al Municipio e avanzavano al grido di: “Vogliamo il nostro Comune! Vogliamo la nostra bandiera! Abbasso i 
promotori della fusione!”. I Consiglieri, impauriti dalla gran voce del volgo, discussero la questione in gran fretta: venne 
adirittura ribaltato l’ordine del giorno affinchè della fusione si potesse parlare subito! Vista l’assenza dei due Consiglieri 
promotori il Conte Giovanni Guerra propose con successo di abbandonare definitivamente quest’idea! La decisione 
venne poi comunicata ai cittadini impazienti dal Presidente Carlo Altieri. Carrara Santo Stefano era salva e tutti poterono 
rincasare felici e contenti! Per celebrare questo gran giorno, in cui l’indipendenza era stata alacremente difesa, venne 
realizzata l’iscrizione che ci è servita come punto di partenza del nostro racconto. Le Due Carrare, per unirsi in una sol 
cosa, dovettero pazientare ancora per quasi un secolo.

Il Bibliotecario Salvo Marco

30 OTTOBRE 1908 CARRARA S. STEFANO PER 
VOLONTA’ DI POPOLO DALL’AVITA FEDE OGGI 

NEGAVA UNANIME LA FUSIONE 
CON CARRARA S. GIORGIO A PERENNE RICORDO POSE
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Appuntamenti
CORSO DI
FOTOGRAFIA
Ass. Patavinus 
con il patrocinio 
del Comune 
di Due Carrare

“Libera la tua 
creatività, lasciati 
andare con la fantasia 
e scopriti un artista. 
12 fantastici incontri 
con la fotografia,
le tecniche digitali, 
tradizionali, 
ed il fotoritocco. 
Un bellissimo viaggio 
attraverso l’immagine e 
un’esperienza 
importante nel mondo 
professionale 
della fotografia”.
Dal 2 maggio 
12 incontri
(lun-merc. Ore 21-22)
Presso La cattedra 
Via Campolongo
Due Carrare

Per informazioni: 
3498448096 
info@stefanosandonnini.com 
www.stefanosandonnini.com

Ti piace fotografare 
ma ti manca la parte 
della post produzione?
Con noi impari gli strumenti 
del fotoritocco, filtri uso 
dei livelli diregolazione 
e altre funzionalità 
che ti permetteranno di rendere 
le tue foto perfette.

info 3498448096
contact@veronicasandonnini.com

Si richiede la disponibilità 
di un PC o MC portatile 
da utilizzare durante il corso

Questo l’incipit da cui si può partire per analizzare il 
fenomeno del Cineturismo, o meglio ancora, un “evento 
culturale” che ha preso piede in questi ultimi anni e che 
può essere da traino nella promozione di un territorio, 
sia dal punto di vista turistico che per la commercializ-
zazione dei prodotti del territorio stesso.
Lo si vede al cinema, e viene voglia di andarci, questa in 
sintesi la natura del fenomeno.
Il tutto viene analizzato nel libro di Luca Filippi, opera-
tore ormai da qualche anno del settore turistico e pro-
fondo conoscitore di questo tema, avendo collaborato 

alla stesura di una brochure per il Consorzio di pro-
mozione turistica Vicenza E’ e seguendo gli sviluppi 
dell’argomento sin dai tempi dell’Università. Il libro è 
stato presentato giovedì 12 aprile presso la Casa dei 
Carraresi, e l’autore stesso è andato ad analizzare 
a fondo questo argomento proponendo esempi 
concreti e stimolando anche gli amministratori pre-
senti, molto interessati all’argomento in un’ottica di 
“commercializzazione del territorio”. Il Cineturismo 
puo’ entrare nella filiera di prodotti turistici che 
negli ultimi anni stanno prendendo piede, è un 
fenomeno che non va abbandonato ma che va 
curato e seguito attraverso l’impegno di sinergie 
pubbliche e private: ecco che la creazione di 
una Film Commission locale, che possa essere 
provinciale o addirittura regionale, e l’utilizzo di 

figure professionali adeguate quali Location Manager, 
risulta essere un punto di partenza fondamentale per 
lo sviluppo del tema. Pensiamo al giro di affari che si 
può creare da una troupe cinematografica presente nel 
territorio, spesso costituite da centinaia di persone che 
si stabiliscono nella location per periodi di tempo più o 
meno lunghi, aumentando l’occupazione alberghiera e 
le presenze nei ristoranti oltre a tutti i servizi collaterali. 
E ancora di più, pensiamo all’indotto successivo che può 
seguirne a seguito della visione del territorio al cinema 
o alla televisione, magari con l’ausilio di eventi ideati 
appositamente. Tutti spunti che l’autore propone nel 
libero, e che analizza attraverso esempi pratici e molto 
vicini a noi, se pensiamo come alcuni territori in Italia, 
come la Basilicata, la Campania o la Puglia, lavorino in 
maniera molto attenta sotto questo punto di vista. 
A livello locale, proporre location per riprese cinema-
tografiche, ma anche per documentari o videoclip , 
quali il castello di San Pelagio, il Castello del Catajo o 
il borgo di Pontemanco, potrebbe essere una naturale 
conseguenza di tutto ciò, anche in un concetto di desta-
gionalizzazione e fruizione dei servizi.
Il libro lo si trova in vendita in tutti i circuiti on-line, sia in 
formato cartaceo che E-book, e nelle librerie La Pangea 
e La Forma del Libro di Padova; per ulteriori approfon-
dimenti, l’autore può essere contattato direttamente, 
luca.filippi.81@gmail.com 
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CORSO DI
PHOTOSHOP
Dal 7 maggio 2012  
lunedì e giovedì 21-22
La Cattedra, Via Campolongo 40 
Due Carrare (PD)

“Un film è sempre l’inizio di un viaggio…”
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Non sono stati cinque gli anni in carica del precedente coordinatore ma bensì 
tre, come tre spettano alla nuova coordinatrice Lunardi Renata, e al nuovo 
direttivo organizzare e preparare il gruppo alle eventuali emergenze che si 
potranno verificare. Per ben cominciare il gruppo di Due Carrare ha l’onere e 
l’onore di organizzare l’esercitazione distrettuale 2012 denominata 
“DELLE DUE CARRARE” che quest’anno si svolgerà nel nostro paese nei 
giorni 5 e 6 maggio dove di sabato si metterà alla prova l’organizzazione 
dell’intero distretto di protezione civile Padova Sud (Due Carrare, 
Albignasego, Battaglia Terme, Cartura, Casalserugo, Maserà di Padova) e 
altri organismi di soccorso  che saranno chiamati ad intervenire nell’affronta-
re delle varie tipologie d’emergenze che sono realmente accadute negli ultimi 
anni, come la rottura di un’idrovora che in questo caso si ipotizza quella di 
Ponte di Riva, la ricerca e il salvamento e il recupero di un ferito finito nell’ac-
qua del canale, la gestione di un incendio di medie dimensioni, la scomparsa 
e quindi la ricerca di un disperso. La domenica sarà dedicata a dei corsi di 
aggiornamento sulle attività svolte il giorno precedente, analizzando anche i 
vari errori commessi e cercando il modo di non commetterli in futuro.

GRUPPI E STRUTTURE COINVOLTI
• Comuni del distretto di Padova Sud
• Gruppo Antincendio Boschivo (G.A.B.)
• Nucleo Operativo Provincia di Padova
• Croce Verde
• Croce Rossa Italiana
• Salvamento Fluviale Comune di Padova (S.A.F.)
• Gruppo Cinofilo In BLOOM di Maserà di Padova
• Gruppo S.O.G.I.T.
• Associazione A.N.A. sezione di Padova -Gruppo Due Carrare Battaglia 
Terme
• Associazione Riviera di Pontemanco (A.R.P.)
• Squadra Intervento Recupero Emergenze (S.I.R.E.)
Vi aspettiamo numerosi a visitare il campo base e ad assistere alle esercitazio-
ni. La protezione civile di due carrare cerca volontari. Per info. 3665079144

Sedocco Massimo
Vice Coordinatore del G.C.V.P.C. Due Carrare

Gruppo Comunale Volontari di Protezione Civile di Due Carrare 
ASPETTANDO L’ESERCITAZIONE DISTRETTUALE “DELLE DUE CARRARE”

Carissimi Avisini volevo ricordarVi l’importanza del dono del sangue, e Vi 
ringrazio per la Vostra assiduità per tutto Il 2011, Vi  invito di portare alla 
donazione del sangue amici, parenti conoscenti anche perché ultimamente 
servono sempre più sacche Di sangue.  Nel 2011 abbiamo raggiunto un bel n. 
di donazioni ma abbiamo riscontrato un lieve calo rispetto al 2010, quindi Vi 
invito a non  perdere la costanza nel venire a donare e se per qualche motivo 
non riuscite a venire alla Domenica presso la Nostra Sede in Via Roma, 93 
potete rivolgervi alla Sede Provinciale di Via Trasea  a Padova nella quale  i 
medici presenti previo appuntamento, saranno a Vostra disposizione per un 
prelievo anche in settimana. Nel 2011 siamo arrivati a 167 iscritti donatori 
effettivi, se ognuno di  noi riuscisse anche a fare due donazioni all’anno (vedi 
per qualche motivo di solito non si riesce ad arrivare a tre donazione per una 
malattia, per un operazione anche a volte per dimenticanza) dovremmo arrivare 
a  ben 334 sacche in un anno, sarebbe un traguardo veramente eccezionale per 
la Nostra Cittadina, ma non impossibile, quindi ricordateVi di venire a donare, é 

molto importante, aiutate anonimamente delle persone che soffrono e potreste 
salvare molte vite umane. Soprattutto Voi giovani avvicinateVi all’Avis, venite a 
donare, e un atto sicuro, controllato e anonimo, e nessuno mai Vi potrà dire tu 
non fai niente per gli  altri, sei un egoista, veramente anch’io dopo aver fatto 
una donazione, mi sento un’altra persona, mi sento meglio, e se per una causa 
qualsiasi  la Domenica non riesco ad andare a donare ci sto male. QUINDI 
VENITE A DONARE VI ASPETTO.
Se volete contattarci abbiamo anche il nostro sito 
www.sito24.com/avisduecarrare  la nostra e mail avis.duecarrare@libero.it
e siamo anche presenti in Facebook il nostro n. di telefono 3403917197.  
Con l’occasione volevo ringraziare tutto il Direttivo Avis Due Carrare per la sua 
collaborazione e presenza sempre preziosa.
Un saluto a tutti. 

                    Il Presidente 
De Luca Francesco 

AVIS - Due Carrare

ASSOCIAZIONI
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ASSOCIAZIONI

La nascita dell’ANPI fu determinato dall’esigenza, 
profondamente avvertita da coloro che si erano 
battuti con grande sacrificio di sangue e sofferenze 
contro i totalitarismi fascisti e nazisti, di garantire 
una vigile tutela della nuova identità democratica 
scaturita per il nostro Paese dalla vittoria del 25 
Aprile 1945.
E’ muovendo da questa data,  carica di significati 
concreti e simboli nella storia d’Italia, che si sono 
resi possibili il mutamento della forma istituzionale 
dello Stato da monarchia a Repubblica, e l’elabo-
razione della Costituzione, carta fondamentale dei 
diritti e dei doveri dei cittadini tra le più lungimiranti 
e moderne d’Europa.
Esistono dunque ragioni ideali, profonde ed etiche 
che hanno motivato la Resistenza e per essa le 
associazioni che, come l’ANPI, ne incarnano la 
memoria e i valori, legittimandoli a far sentire la 
propria voce sulle vicende politiche e istituzionali 
del Paese, in funzione, appunto, della salvaguar-

dia e dell’affermazione dei principi che reggono il 
nostro sistema democratico.
Nel suo impiego l’ANPI ha sempre tenuto presente, 
e oggi intende ribadire, che per comprendere e 
affrontare il presente è necessario conoscere il 
passato e valorizzare la memoria pur alla luce delle 
sfide che vengono esposte nella modernità.
Per l’ANPI si tratta di un agire politico indirizzato 
ai giovani che negli ideali della Resistenza trovano 
alimento per le proprie convinzioni.
Inoltre questa Associazione deve essere coerente 
con questa sua profonda, originaria radice unitaria, 
patto stretto fra le sue parti più consapevoli del 
nostro popolo per sconfiggere il totalitarismo fasci-
sta e istaurare una vera e moderna democrazia.
Le regole di questa democrazia sono state scritte 
nella Carta fondamentale, la Costituzione, ed è alla 
sua piena attuazione che le energie e la memoria di 
cui l’ associazione dispone devono tendere.
L’antifascismo è il cemento unitario che deve 
saldare insieme tutte le forze vive della sociètà, 
nell’interesse generale del nostro popolo, creando 
quindi un antifascismo tradotto in norme giuridiche 

di immediata attuazione e nei principi e nelle norme 
programmatiche della Costituzione repubblicana.
La democrazia è fondata sul dialogo e sul reciproco 
rispetto tra maggioranza e opposizione e disciplina-
ta da regole e da garanzie da tutti lealmente con-
divise. E’ nell’interesse generale della collettività,di 
cui l’ANPI ambisce farsi interprete,che quel dialogo 
si realizzi proficuamente.
Non spetta all’associazione entrare nel merito delle 
singole scelte dei partiti politici, se non nella misura 
in cui le scelte possono incidere sul funzionamento 
del sistema democratico così come è stato promos-
so dalla Resistenza e consacrato nella Costituzione.  
Questo è l’appello dell’ANPI delle Terme Euganee a 
tutte le forze progressiste che oggi hanno rappre-
sentanza parlamentare, ma anche a tutti i partiti 
progressisti che tale rappresentanza più non hanno 
e a tutti coloro, specialmente ai giovani,che senza 
militare in alcun partito vogliono comunque il pro-
gresso democratico e civile del nostro Paese.   

 Presidente ANPI T. Euganee
         Tezzon Amedeo

L’associazione Arditi Carraresi softair è molto attiva e parteciperà al cam-
pionato del triveneto organizzato dal CO.TRI.VE, inoltre partecipa ai tornei orga-
nizzati dalle altre associazioni ottenendo buoni risultati, come in occasione della 
fiera “Soft Air Fair” di Ferrara di Febbraio, per la quale C.S.F. (COORDINAMENTO 
SOFT AIR FERRARA) ha organizzato il torneo “Death Match in fiera 2012”.Il 
torneo è stato di tipo Combat,eliminazione della squadra avversaria, ed è stato 
disputato domenica 26 Febbraio dalle ore 9.00 in località Pontelagoscuro.
Il torneo consisteva in scontri diretti con gli altri team partecipanti con lo scopo 
di eliminare il maggior numero di operatori del team avversario.Alla fine del 
girone all’italiana gli “Arditi Carraresi “ sono riusciti a qualificarsi per le semifinali 
nella quale hanno dato prova di carattere e forza eliminando completamente la 
squadra avversaria e qualificandosi per la finale, nella quale però hanno trovato 
un team forte ed esperto contro e non sono riusciti a vincere.
Il torneo si è concluso con le premiazione e gli “Arditi Carraresi”, oltre a ricevere 
il premio per il secondo posto si sono aggiudicati anche la coppa per il “Fair 
play”, un  riconoscimento dato alla squadra più corretta e onesta del torneo che 
ha dato più valore al risultato ottenuto.

L’associazione è sempre alla ricerca di nuovi associati per crescere e magari un 
giorno vincere il campionato nazionale di Softair, Per tutte le info e contatti vi 
rimandiamo al sito  www.arditicarraresi.it. Cel. 3400764589
P.S. il prossimo torneo sarà “OPERAZIONE GREEN LIGHT 4” 13-05-2012. 
Umbria Foligno (PG)

Presidente Daniele Fusari

ANPI

Arditi Carraresi softair  

Cari Soci e amici simpatizzanti in occasione della prossima Pasqua al 
Consiglio Direttivo della Pro Loco è cosa gradita porgere a Voi tutti, i più 
sinceri e sentiti Auguri, amore e serenità nelle Vostre famiglie.
Cogliamo l’occasione per ricordare a tutti Voi, quanto andremo a realizzare  
in questo periodo di primavera: Domenica 15 Aprile vi aspettiamo nume-
rosi alla consueta “Caccia al tesoro” manifestazione enogastronomica, 
in collaborazione con il Lions club Jappelli, con la Strada del Vino dei Colli 
Euganei, con l’Ente Parco Colli; il ricavato verrà devoluto allo IOV (Istituto 
Oncologico Veneto) per sostenere la ricerca e cura del cancro. Un momento 
di aggregazione che ci ha visti molto uniti e soddisfatti nelle edizioni pre-
cedenti.
Il 27 Maggio manifestazione cicloturistica alla scoperta del nostro paesag-
gio: “Golosa Bike” in collaborazione con altre Associazioni del territorio. Il 
31 Maggio inizieranno i Festeggiamenti del “Santo Patrono” saremo con 

Voi a sostenere la realizzazione degli eventi che si concluderanno Domenica 
3 Giugno con la manifestazione “Vivi due Carrare”
inviate i Vostri suggerimenti e proposte a:
Il Presidente Roberto Mattiolo 
Tel. 049 9125135 fax 049 9129728 
Cell. 3458508757 e.mail info@mattioloroberto.it

p. la Stampa
Pinuccia Corazza Zoccoli

Pro Loco Due Carrare

“TORNEO DEATH MATCH IN FIERA FERRARA 2012”
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FORSE QUALCUNO ASPETTA TE
Oggi vogliamo parlare dell’accoglienza di bambini. Ma per una volta 
non ci soffermeremo sulla gestione italiana delle richieste o sulla nor-
mativa da seguire per avere la possibilità di accogliere un bambino. 
Tenteremo di far invece luce sul rapporto che si crea tra il figlio in affido 
temporaneo ed i “genitori in prestito” per capire quanto sia forte e 
importante il legame che si instaura nel tempo. Abbiamo chiesto lumi a 
Francesco Silvestrin, Presidente dell’associazione “I Carraresi Onlus” di 
Due Carrare, che da anni segue le accoglienze in Italia di bambini orfani 
ucraini.
Buongiorno Presidente, prima di tutto, la vostra attività sta 
proseguendo con successo?
Direi assolutamente di si. I risultati in termini di accoglienze ci danno 
ragione e ormai siamo certi di aver intrapreso la strada giusta. Quello 
che ci conforta veramente è il rapporto che si crea tra genitori e bambini 
accolti. E’ qualcosa di speciale.
Vorremmo parlare proprio di questo aspetto. Cosa può dirci?
Volentieri.  Ormai quando si parla di accoglienza, l’attenzione è subito 
rivolta alla possibilità di avere, anche se per periodi limitati, un bambino. 
Ma prima ancora di parlare di questo aspetto bisognerebbe avere chiaro 
cosa succede “dopo”. Quando il bambino arriva a casa si apre davvero 
un nuovo capitolo e il percorso che pareva semplice e collaudato non può 
dirsi concluso e mette a dura prova le famiglie. 
Cosa devono affrontare i genitori “in prestito”?
Prima di tutto preciso che questo vale per tutti i bambini del mondo. Nel 
caso dei paesi dell’est ed in particolare per l’area geografica dell’Ucraina 
da noi conosciuta, la questione “famiglia” diventa ancora più rilevante. 
Il bambino, grande o piccolo che sia, in patria non ha figure di riferimen-
to, e quando arriva in Italia per la prima volta stravolgendo il proprio 
ambiente di vita, trova una nuova lingua, e un nuovo approccio alla 
“famiglia” da parte delle persone che lo circondano. 
Che consigli si sente di dare?
È importante che i genitori affidatari sappiano immedesimarsi nel figlio, 
che dedichino tutte le attenzioni ed il tempo possibile alla conoscenza 
del bambino e alla “scoperta” del proprio ruolo genitoriale anche se 
parziale. All’interno della famiglia si deve creare un forte attaccamento 
per non ridurre il tutto ad alcuni mesi di ferie.
E come si può fare?
In primo luogo è necessaria una ricerca della vicinanza tra la persona 
attaccata e la persona che offre attaccamento. Prendiamo ad esempio la 
relazione tra madre e figlio: ogni bambino vuole essere sicuro della sua 
presenza e, per sentirsi tranquillo, la tiene per mano, la abbraccia oppure 

la vuole a portata di sguardo. Per contro, quando c’è una separazione, 
il bambino “protesta” perchè non si sente sicuro e perde la garanzia di 
attaccamento: pensiamo ad esempio ai primi giorni all’asilo dove i bam-
bini spesso piangono per la paura e la tristezza.
Quindi su cosa devono puntare le famiglie affidatarie?
Dobbiamo sforzarci di creare una base sicura da cui partire, cioè la par-
ticolare atmosfera di sicurezza e di fiducia che si instaura tra genitore 
e figlio in una condizione normale. Anche in questo caso non si tratta 
di una questione d’età: un adolescente per esempio, non sarà esente 
dal bisogno di attaccamento. Per affacciarsi al mondo esterno in modo 
sereno avrà bisogno di sentirsi sicuro e di poter ritornare sapendo che 
sarà ancora il benvenuto.
E come ottenere questa “base sicura”?
Purtroppo non c’è un decalogo di buone pratiche o una formula magica 
da pronunciare. Anzi, è ovviamente il contrario. Seguendo uno schema 
ben preciso, il risultato non è garantito. Ogni bambino è diverso dagli 
altri e avrà necessità particolari. Ma di certo la base su cui lavorare è 
uguale per tutti: i bambini desiderano sentirsi amati.
Questi concetti valgono lo stesso anche per i bambini accolti?
Assolutamente. Anzi valgono ancora di più. La famiglia è senz’altro il 
bene più importante per un bambino accolto. 
Perché?
Primo perché rappresenta un amore che in molti casi non hanno mai 
avuto. Un’esperienza nuova e senz’altro appagante.
E poi?
Secondo, perché per tutta la loro vita sono stati abituati ad avere qualco-
sa in cambio di qualcos’altro. Non gli è mai successo di ricevere un bene 
o un’emozione senza dover corrispondere qualcosa come controvalore. 
Realizzare di aver trovato una famiglia che ti ama solo perché esisti, è 
davvero qualcosa di speciale. Una sensazione nuova e incredibile, con 
la consapevolezza di aver avuto una seconda possibilità davanti ad una 
vita cruda e difficile.
E se dopo aver letto questa intervista qualche famiglia fosse 
interessata?
Nulla di più semplice. La nostra Associazione organizza momenti d’in-
contro conoscitivi ed è a disposizione delle nuove famiglie per costruire 
un percorso di accoglienza. Basta telefonarci al numero 348.8590998 o 
mandare una e-mail all’indirizzo associazione.deicarraresi@yahoo.it.

Il Presidente
Francesco Silvestrin

Associazione dei Carraresi

L’ARP da sempre si occupa di valorizzare e 
sostenere il Nostro piccolo Borgo del XV sec. sia 
dal punto di vista umanistico che sociale attra-
verso la cultura, la tradizione e la solidarietà.
Il Presidente ringrazia tutti i collaboratori che 
hanno organizzato la Marcia dei Mulini del 5 
febbraio u.s. Il prossimo impegno dell’associa-
zione sarà la consueta Sagra di Sant’Antonio 

che quest’anno si terrà dal 8 al 18 giugno; 
ad aprire i festeggiamenti sarà la 10^ Corsa 
Notturna Memorial Roberto Dal Corso, il giorno 
13 ci sarà la Processione di Sant’Antonio mentre 
l’ultima sera non mancheranno i fuochi d’artifi-
cio sul canale.
Chiaramente lo stand gastronomico preparerà 
squisiti manicaretti e le orchestre allieteranno i 
nostri ospiti con le loro canzoni di ieri e di oggi; 

chiunque volesse contribuire alla buona riuscita 
della Sagra sarà il benvenuto.
Ricordiamo che siamo presenti sul social net-
work FACEBOOK in modo da poter comunicare 
più facilmente e velocemente con le persone; 
venite a visitarci cercando “ARP” e diventate 
Nostri Fan.
 

 Il Presidente Roberto Menin

ARP Associazione Riviera di Pontemanco

SAGRA DI SANT’ANTONIO
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Finalmente il 2012 è cominciato e le aspettative sono state ripagate: 35 
iscritti raggiunti (la maggioranza dei soci sono cittadini di Due Carrare ma non 
mancano i cittadini dei paesi limitrofi quali Cartura, Battaglia Terme, Maserà di 
Padova) un numero modesto ma allo stesso tempo considerevole per questo 
club di appassionati nato appena l’anno scorso.
L’estate sta arrivando e con ansia stiamo aspettando di scavallare la pedalina 
del motore per far ripartire le nostre vespe. Cominceranno i raduni, stupendi 
giri turistici tra i meravigliosi paesaggi dell’Italia e i momenti conviviali nei 
quali i racconti sulle esperienze fatte in sella alla vespa fanno da protagonisti; 
insomma ricomincia la PASSIONE VESPA che d’inverno va in letargo ma che 
ai primi sentori della primavera si risveglia più forte di prima.  
Il presidente vuole ringraziare pubblicamente Andrea, Fabio, Federico, 
Massimo, Marco, Tiziano e Stefano che, ospiti della sfilata tenuta a Conselve 
domenica 18 Marzo scorso e organizzata per festeggiare il carnevale, hanno 

portato i colori e le mitiche vespe del Vespa Club  Due Carrare tra i carri 
allegorici.  Il I° MAGGIO 2012 parteciperemo al 5° raduno di Roncajette. Vi 
Aspettiamo.

Staff Vespa Club Due Carrare  
(info: 349-4070170 mail: vespaclub2carrare@gmail.com)

Matteo Filone

VESPA CLUB DUE CARRARE

In tempi recenti, abbiamo avuto il piacere, durante le prove che regolar-
mente teniamo il venerdì sera presso i locali della biblioteca, di accoglie-
re degli “esterni”, ovvero musicisti provenienti da altri gruppi bandistici. 
La cosa si è rilevata positiva non solo per l’ apporto di esperienze diver-
se, ma anche per ribadire una sorta di ‘legame intrinseco’ fra persone 
che vivono la musica  in maniera attiva e soprattutto ‘propositiva’.
Malgrado i recenti riconoscimenti, anche istituzionali, che le bande 
musicali hanno  avuto negli ultimi anni , alcuni problemi restano sul 
‘tappeto’: essi vanno dalla cronica mancanza di fondi, al naturale ricam-
bio generazionale, a volte scarsa considerazione dai più.
Ma il fatto che ci si incontri fra membri di bande musicali provenienti 
da paesi ed esperienze diverse, che ci si parli, a volte si collabori,  fa 
ben sperare per il futuro: una rinnovata sinergia nell’affrontare le sfide 

che ci aspettano. Rinnoviamo l’invito ai numerosi Musicisti presenti nel 
nostro Paese ad avvicinarsi alla nostra Banda Musicale per iniettare 
nuove esperienze ed energie.

Un  Musicista della Banda Lando Giancarlo  

Banda Musicale San Giorgio

Castello Di San Pelagio - Ass. Nido Delle Aquile
APPUNTAMENTI DI PRIMAVERA AL CASTELLO DI SAN PELAGIO
TANTE OCCASIONI PER RISCOPRIRE UN PEZZO DI STORIA CARRARESE!

APERTA A NUOVE ESPERIENZE

Sabato 14 e Domenica 15 aprile RADUNO 
GRUPPI STORICI MEDIEVALI: La ricostru-
zione nel parco del Castello di un grande 
accampamento con la partecipazione di oltre 
100 figuranti da tutta Italia che si esibiranno 
in tornei d’arme, giochi medievali, scene di vita 
quotidiana… nel Salone delle Mongolfiere una 
mostra di abiti e tessuti medievali
Domenica 22 aprile ANDREA PAVANELLO 
IN CONCERTO: Padovarte Musica presenta 
Andrea Pavanello, tastierista della progressive 
band Centrica da poco autore di un disco solista 
intitolato “Contact”; melodia, paesaggi sonori e 
timbi cangianti per un lavoro intenso e godibile. 
Aprirà il concerto il talentuoso chitarrista acusti-
co Michele Lideo, che presenterà in anteprima 
dei brani dal suo prossimo disco.”
MAGGIO - MESE DELLE ROSE: “…Son tor-

nate a fiorire le rose a San Pelagio, inserito nei 
circuito dei “Grandi Giardini Italiani”…Più di 
mille sono i rosai che fanno a gara per mostrare 
la loro bellezza ed emanare intorno a sé il loro 
profumo. Uno spettacolo davvero straordinario 
che non può lasciare indifferenti gli amanti di 
questo fiore. La rosa così amata, ma poco cono-
sciuta nella sua lunga storia, qui a San Pelagio è 
accudita con potature adeguate, mai avvelenata 
con prodotti chimici e nutrita solo di buon leta-
me. Spettacolo però di non lunga durata dato 
che molti rosai antichi non sono rifiorenti come 
la timida e profumata rosa “Aviateur Bleriot” 
dedicata nel 1910 al primo aviatore che tra-
svolò la Manica, mentre ha un´unica fioritura la 
spettacolare rosa “Paul Neyron “ descritta nel 
“Gattopardo” che continuerà a fiorire ma ... “
Domenica 6 maggio CONCERTO “ARIA E’ 

MUSICA”: Grazie alla partecipazione dell’en-
semble di fiati dell’Orchestra di Padova e del 
Veneto, un’occasione speciale per ascoltare il 
suono dell’aria, modulato dagli strumenti musi-
cali nel luogo che celebra l’avventura dell’uomo 
nel cielo.  (Evento in collaborazione con il Museo 
Diocesano di Padova)
Domenica 13 maggio ANIMAZIONE 
“MAMME E…ROSE”: Animazione e labo-
ratorio creativo per famiglie in occasione della 
Festa della Mamma
Domencia 20 maggio FESTA DELLE ROSE: 
Passeggiata letteraria tra gli oltre 1000 rosai dei 
Conti Zaborra: abbinamento tra le varie centina-
ia di varietà, provenienti dai  famosi vivai di tutta 
Europa , a brani poetici o a passaggi di romanzi 
di famosi scrittori.

 La presidente Ricciarda Avesani
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“L’albero della piuma”  
al traguardo del decennale
L’Associazione guarda con soddisfazione 
il percorso fatto in questi dieci anni

Sono passati dieci anni dal 10 ottobre 2002 
quando l’Associazione è nata. Dai 18 soci costi-
tuenti l’Associazione è passata a contare   54 soci 
effettivi,   più di 200 soci sostenitori e innumerevoli 
benefattori. E’ un grazie di cuore che, al compi-
mento del decennale, l’Associazione rivolge a tutti 
costoro per la fiducia ricevuta in questo lungo 
periodo di tempo. 
Per tutti sarà  bello ripercorrere  il lungo cammino  
fatto sulla strada della solidarietà.
L’ospedale Mtengowanthenga (Malawi) è 
il primo ospedale che abbiamo aiutato e da cui 
abbiamo preso il nome (L’albero della piuma) La 
struttura ha una capienza di 85 posti letto, però gli 
ammalati accolti sono sempre più di 100, per un 
comprensorio di 75.000 abitanti.  
Ogni giorno all’ospedale arrivano folle di pazienti 
e vengono effettuate oltre 300 visite. C’è un solo 
medico coadiuvato da suore e personale parame-
dico locale scarsamente qualificato.

Accanto all’ospedale c’è “La casa degli orfani” che 
accoglie i bambini della zona che sono rimasti privi 
di genitori e parenti. 

L’Associazione in questi dieci anni, com-
preso il 2012, ha inviato: farmaci per un 
valore di  91.205 euro, 10 letti ortopedici, 
6 stetoscopi, 1 dopplerfetale (3.700 euro) e 
6 quintali di medicinali vari donati da una 
casa farmaceutica. Inoltre ha inviato 9.700 
euro per sostenere “La casa degli orfani” 
e 1.500 euro per l’acquisto di una nuova 
cucina per l’orfanotrofio.
L’ospedale Kapiri (Malawi) è il secondo ospe-
dale che l’Associazione ha iniziato ad aiutare nel 
2004. Il nosocomio risponde ai bisogni di un com-
prensorio di 50.000 abitanti. La maggioranza dei 
pazienti sono bambini di età inferiore ai 5 anni con 
affezioni legate alla denutrizione o malnutrizione. 
L’Associazione in questi dieci anni, com-
preso il 2012, ha inviato: farmaci per un 

valore di  76.507 euro, 2 letti da visita con 
i relativi predellini, una barella chirurgica  
e un’autoclave donati dal poliambulatorio 
S.Fermo di Este.  Ha sostenuto il reparto dei 
bambini  denutriti con l’invio di 7.500 euro  
per l’acquisto di latte e alimenti specifici
L’ospedale Minga (Zambia)  è il terzo aiutato 
dall’Associazione. Esso è situato in una zona iso-
lata della savana, nel nord est dello Zambia e ha 
112  posti  letto. Poiché deve provvedere ad una 
popolazione di 90.000 persone ha pure 9 ambu-
latori sparsi nel territorio, 4 per gli adulti e 5 per i 
bambini. Del personale paramedico visita questi 
centri una volta al mese.

Nel 2007 l’Associazione ha finanziato il 
progetto di sistemazione della strada di 
accesso all’ospedale (4.800 euro). I mezzi 
per trasportare gli ammalati più gravi, infatti, non 
potevano più accedere all’ospedale perché la stra-
da  era impercorribile. L’Associazione in questi 
dieci anni, compreso il 2012,  ha inviato: 
4.800 euro per la realizzazione della strada, 
30.825 euro per l’ acquisto di  farmaci e 
alimenti, 10.000 euro  per un progetto di 
riabilitazione dei bambini denutriti , 8.600 
euro per 20 letti di cui si è programmato 
l’acquisto nel corrente anno.
L’ospedale Lumezi (Zambia) è il quarto che 
l’Associazione ha aiutato. Sorto come infermeria 
negli anni 60, poco a poco ha aumentato le sue 
dimensioni . Attualmente ha 110 posti letto  per 
un comprensorio di 40.000 abitanti e, con le 
opere realizzate dall’Associazione, ha acquisito 
la dignità di un vero ospedale., tanto che è stato 
apprezzato anche dal Presidente della Repubblica 
dello Zambia., in una sua recente visita. Numerose 
sono le opere realizzate dall’Associazione.

Nel 2005 sono stati ristrutturati gli allog-
gi del personale che era costretto a vivere in 
ambienti inadeguati e il convento delle suore 
che dirigono l’ospedale. (euro 5.000)
Nel 2006 è stato costruito il muro di recin-
zione al fine di proteggere l’ospedale dalle incur-
sioni dei ladri che, rubando i farmaci, vanificavano 
il nostro aiuto . (10.300 euro)
Nel 2007 è stato realizzato l’impianto idrico 
per procurare l’acqua corrente all’ospedale che 
non era adeguatamente rifornito (9.000 euro)
Nel 2008, appena l’ospedale è stato rifornito di 
energia elettrica, l’Associazione ha finanziato 
l’allestimento di due sale operatorie con 
i letti chirurgici, le lampade, gli elettrobisturi, gli 
strumenti per l’anestesia e un’autoclave. (10.000 
euro)

Nel 2010 l’Associazione, ha iniziato a rac-
cogliere fondi per realizzare il progetto di 
costruzione e allestimento di una nuova 
cucina, in sostituzione di quella attuale estre-
mamente fatiscente. Il progetto  prevedeva un 
padiglione  comprensivo di una dispensa, di 
una lavanderia, di un deposito biancheria, di un 
magazzino dei farmaci, della stanza del generatore 
e di un laboratorio. Il progetto era alquanto ambi-
zioso (50.000 euro), ma la generosità dei soci e 
dei benefattori dell’Associazione ha permesso di 
arrivare quasi alla conclusione del progetto, che 
verrà ultimato nel corso del 2012.
L’Associazione in questi dieci anni, com-
preso il 2012, ha inviato 84.300 euro per 
la realizzazione delle opere presentate e 
8.000 euro per l’acquisto di farmaci

Il volume degli aiuti ai 4 ospedali sostenuti 
dall’Associazione ammonta complessiva-
mente  a 337.637 euro.
“Grazie di cuore un milione di volte a tutti voi che 
avete contribuito al bene dei nostri ammalati… 
Possa Dio ricordarsi di voi tutti nei vostri momenti 
di bisogno. Dio vi benedica.   
Vescovo George Lungu”

La Presidente     
Maria Angela Cappellozza

L’Albero della Piuma - Onlus       

2002 - 2012 DECENNALE DELL’ASSOCIAZIONE “L’ALBERO DELLA PIUMA”    
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Domenica 5 Febbraio 2012 presso il palazzetto di 
Correzzola si è svolta la 1° prova del Campionato 
Regionale AICS Rosa dei Venti Sud. Per l’ASD 
ARCOBALENO DUE CARRARE sono scese in peda-
na 40 atlete dai 6 ai 16 anni. In Campionato le 
nostre ginnaste hanno ottenuto ottimi piazzamenti 
sui gradini più alti del podio. 
Venerdì 17 Febbraio 2012: ancora una volta il 
Teatro Verdi di Padova è stata la prestigiosacornice 
che ha ospitato il X Galà della Danza delle scuole 
AICS del Veneto. Per il secondo anno consecutivo 
il nostro staff di insegnanti diretto dalla respon-
sabile Sig.ra Rasini Valèrie con la colonna sonora 
del film “BURLESQUE” le nostre insegnanti hanno 
presentato una coreografia molto elegante e con 
un leggero tono di sensualità brave alle nostre 
insegnanti!!!!!Ma continuiamo anche a stupire 
Domenica 19 febbraio con la festa di carnevale, e 
tanta voglia di stare assieme e soprattutto diver-

tendo i bambini che nonostante il mal tempo si 
sono divertiti nella tensostruttura Antonio Bonazza 
di Cornegliana dove sono state protagoniste assie-
me all’associazione anche le parrocchie, un sentito 
grazie personale.I l 3 Marzo abbiamo continuato 
ad animare il territorio con il saggio di pattinag-
gio artistico,e tutti i presenti, molto numerosi, 
hanno avuto il privilegio di vedere le esibizioni 
delle campionesse Italiane, compresa la nostra 
1° allenatrice Cavazzana Giada. L’atmosfera per-
cepita era a dir poco bella e frizzante, con la 
voglia di fare spettacolo di tutte le nostre attlete, 
grandi e piccine,bravissime. Un dovuto merito alla 
sig.Marina Breggion responsabile del pattinaggio 
artistico,agli allenatori Cavazzana Giada, Gentile 
Nicolo, Penello Martina,Penello Riccardo.
Ricordo che per la disciplina di karate il maestro 
(sensei) Zandi Ermes,sta portando avanti un pro-
gramma educativo e molto efficace per l’insegna-

mento dei suoi allievi, 
aggiornandosi conti-
nuamente con molta 
dedizione e sacrificio e, come ha rilasciato in un’in-
tervista il suo maestro sensei Spongia: La pratica 
rivolta ai bambini deve avere un’impostazione pro-
pedeutica.Ovvero lavorare su ogni qualità motoria 
e psicologica del bambino offrendogli gli strumenti 
per crescere in modo completo sfruttando però al 
massimo gli strumenti educativi, mitici e simbolici, 
che ci offre a piene mani la nostra disciplina e che 
parlano profondamente alla psiche del bambino.
Sono contrario ad un certo approccio ‘sportivo’ 
che ha epurato il Karate-Do proposto ai bambini 
di questi preziosi elementi rendendolo un insipido 
giochino sportivo che ha perso tutto il suo potere 
mitico e simbolico.

 Il Presidente
Penello Marino

A.S.D. ARCOBALENO Due Carrare

“SERATA LIRICA” - VII EDIZIONE
Venerdì 6 gennaio u.s. si è svolta con pieno successo la VII edizione della 
“Serata Lirica” promossa e organizzata dal Gruppo Alpini di Due Carrare e 
Battaglia Terme non più davanti alla Villa Dolfin-Dal Martello, come è sempre 
avvenuto per le sei edizioni precedenti, ma nell’antica Abbazia romanica di 
Santo Stefano di Due Carrare (1027), una chiesa quanto mai suggestiva che 
ci ricorda quanto siano profonde le nostre radici cristiane, alla faccia di quella 
Europa che le vuole disconoscere, e quelle civili: mentre qui mille anni fa 
cigolavano le carriole tra cumuli di pietre e di sabbia per costruire l’Abbazia, 
da lontano già cominciava a giungere, se pur in modo confuso ed embrionale, 
l’eco dei primi vagiti di italianità. I liberi comuni della pianura padana senti-
vano il bisogno di far lega comune per lottare contro i soprusi e le angherie 
dell’imperatore, per ottenere autonomia, indipendenza e libertà.  
In questa storica Abbazia dall’acustica perfetta, sono risuonate le splen-
dide voci di due cantanti lirici: il basso Maurizio Franceschetti, neo socio 
del Gruppo, e la mezzosoprano Ludovica Bello, giovanissima figlia di un 
vecchio socio; per farla completa il concerto è stato pure presentato da un 
altro socio. Unico estraneo il maestro Andrea Albertin al pianoforte. Dopo 
il saluto, discreto e gentile, di don Andrea Tieto e la breve introduzione del 
Capogruppo Massimo Baldon, l’alpino Franco Marchioro  ha presentato i 
quattordici brani musicali scelti dalla produzione di Verdi, Mozart, Brahms, 

Handel, Rossini, Mascagni ed altri. Il pubblico, tra cui i sindaci di Due Carrare 
Sergio Vason e di Battaglia Terme Daniele Donà, due generali appassionati 
di musica lirica accompagnati dalle relative Signore, molti assessori e perso-
nalità autorevoli dei due Comuni, ha applaudito con convinzione e calore; 
purtroppo l’Abbazia è di dimensioni contenute e molti hanno assistito allo 
spettacolo in piedi. Al termine del programma, dopo l’immancabile bis, 
ancora applausi, strette di mano, fiori, congratulazioni e auguri. La serata si 
è conclusa nella Sede del Gruppo dove, insieme con gli artisti, si è brindato 
al nuovo anno e, visto il successo della manifestazione, si sono poste le basi 
per il prossimo, futuro concerto.

Alpino 
Franco Marchioro

GRUPPO ALPINI di Due Carrare e Battaglia Terme



Momento importante della vita della nostra asso-
ciazione è lo svolgimento delle assemblee dei 
soci:  le ordinarie, indispensabili come da statuto, 
sono due all’anno.  In quella del 18.12.2011  si è 
approvato il Bilancio di Previsione ed il program-
ma dell’anno in corso, 2012 appunto; è stato 
presentato il calendario delle proposte che si 
andranno ad organizzare ed attuare per rendere 
sempre più confacenti alle finalità della nostra 
compagine tulle le iniziative culturali e di svago 
che i nostri soci hanno imparato ad apprezzare. 
Si tratta di una vasta gamma di attività che ricalca 
in qualche modo la consuetudine raggiunta, frutto 
della dedizione costante del nostro Presidente 
Ottorino Colmo e di tutto il gruppo dei collabora-
tori. Se non si andasse a controllare nei dettagli 
tutti gli aspetti organizzativi, di sicuro notevole 
impegno,  si potrebbe pensare che sia diventata 
ormai  una routine, ma così non è,  poiché i risul-
tati non sono sempre scontati.

Nell’altra assemblea, del 18.02.2012,  anche que-
sta molto partecipata, si è approvato il Bilancio 
Consuntivo dell’esercizio 2011 appena concluso. 
Degna di nota è la costante massiccia presenza 
dei nostri soci alle assemblee, ciò sta a significare 
quanto gli stessi ci tengano alla propria associa-
zione,  e all’invito rispondono sempre in tanti, 
non per curiosità ma per vera partecipazione alle 
decisioni. Al di la dei valori presenti nella varie 
postazioni di Bilancio, dalla lettura dei documenti 
emerge l’obiettivo dell’associazione: fare volonta-
riato, possibilmente divertendosi, ma soprattutto 
mettere in primo piano la solidarietà. Tradotto 
significa che il frutto del nostro impegno, come 
negli anni passati, viene devoluto in progetti di 
supporto ad iniziative con ricadute benefiche sul 
sociale, alle categorie più deboli: famiglie, bambi-
ni, anziani, ammalati. 
L’associazione quest’anno è impegnata a rea-
lizzare un progetto qualificato: dare assistenza 

telefonica a persone sole e non autosufficienti 
ed acquistare un pulmino nuovo per il trasporto 
di anziani ed ammalati,  per i loro diversi bisogni 
di mobilità. 
Ci rendiamo conto che i proponimenti sono impe-
gnativi;  come in ogni impresa,  bisogna calcolare 
bene le proprie forze e mezzi.  Sul fronte dell’im-
pegno  finanziario l’associazione ha già accanto-
nato, a questo scopo, oltre il 50%  della somma 
necessaria:  una buona base, il resto verrà. 
Il Presidente ed il Consiglio Direttivo rinnovano 
l’invito ai cittadini di Due Carrare di associarsi e 
partecipare a queste importanti iniziative.

Per il Consiglio Direttivo
Giancarlo Visentin  -  Segretario
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ALASCA Associazione libere attività socio-culturali e di aiuto

Domenica 11 Marzo presso il PalaFerroli di 
San Bonifacio (VR) si è svolto la 25° finale dei 
Campionati Italiani di Karate  F.E.K.D.A. 2012.
Le 90 società partecipanti e i 1300 atleti prove-
nienti da tutta Italia hanno dato vita a un grande 
spettacolo bene organizzato dal Maestro Maurizio 
Tonon e perfettamente diretto dal segretario gene-
rale della Federazione Maestro Claudio Pastore.
La Tiger Dojo Karate del Maestro Andrea Bia-
siolo, sempre presente in competizioni di alto 
livello, con gli atleti delle scuole di Due Carrare, 

Pernumia e Galzignano centra per la seconda 
volta consecutiva il 2° posto tra le  90 società 
partecipanti.
Si laureano Campioni Italiani assoluti: Andrea 
Biasiolo, Nicholas Biasiolo, Pietro Vettore, 
Stefania Ranzato, Gianfranco Galante, Matteo 
Zago e Elena Todaro. 
Si aggiudicano il secondo posto: Ebberrini Anna, 
Tasinato Nicola, Turchetto Alessandro, Stuparich 
Elena e Venturin Francesco. Terzo gradino del 
podio per: Ritasofia Go’, Giulio Bojan, Gaia 

Masiero, Emanuela Littame’, Paolo Pittarello e 
Serena Toninello. Quarto posto per Greggio 
Stefano e Camporese Laura.      

Andrea Biasiolo

CAMPIONATI ITALIANI   F.E.K.D.A. 2012
FEDERAZIONE EUROPEA KARATE E DISCIPLINE ASSOCIATE
SAN BONIFACIO VERONA - 1300 ATLETI - 90 SOCIETA’

A.S.D. Tiger Dojo Karate   
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UN NIDO ACCOGLIENTE E DIVERTENTE 
“Pesto pesto mamma, iei, amo Cate....” (“Presto presto mamma, vieni, 
andiamo da Cate”). Così spesso mio figlio la mattina, in particolare il 
lunedì, mi sollecita perché vuole andare a scuola, al nido dove troverà 
le sue educatrici (una è proprio “Cate”) e i suoi “ici” (amici). Come lui, 
anche molti altri bimbi entrano volentieri, perché l’ambiente è rassicuran-
te e stimolante. I bambini, appena entrati e già padroni dell’ambiente, 
giocano (in particolare tuffarsi nella “piscina”,  piena di palline colorate, 
è una grande soddisfazione), perfezionano il gattonamento perché 
attratti da qualcosa o qualcuno, imparano a camminare (e cadere... 
bene!), imparano a mangiare (con qualsiasi cosa... cucchiaio, forchetta, 
mani proprie o altrui...), incominciano soprattutto a interagire con gli 
altri, coetanei e adulti. Si delineano già da qui piccoli e piccole “leader”; 
a fine giornata ogni genitore conta le “ferite” … si sa, a volte si prendo-
no, a volte si danno. Sono questi i primi tentativi di affermare la propria 
personalità, tutto rientra nella meravigliosa avventura del far crescere un 
bambino. In questo le educatrici non solo ci accompagnano, ma anche ci 
ascoltano (quanti dubbi…), ci rassicurano, sopportano i nostri ritardi o le 

nostre mancanze; tutto questo con un lieve pallore da stanchezza verso 
le 16 (ti credo, tutte quelle creature insieme, che vogliono pappa batten-
do sul tavolo e che dopo pochi minuti crollano dal sonno...), ma con un 
sorriso e con la magica frase che tutti noi aspettiamo “... tutto bene”. 
I bambini lavorano molto qui al nido: pittura, bricolage, giochi che 
stimolano la manipolazione e poi cantano, mimando molti brani (che 
noi genitori impariamo altrimenti la cena alla sera non è buona come la 
pappa che mangiano al nido). Anche noi genitori siamo stati coinvolti a 
dicembre, l’ultimo giorno di scuola prima di Natale, in una bella espe-
rienza: arrivare al nido al momento del risveglio dei bimbi e poi vestirli 
e fare un lavoretto con loro. I bambini vedono e sentono la sintonia tra 
questa scuola e il calore dell’ambiente familiare. Loro sono sereni, noi 
genitori siamo tranquilli..
Grazie a tutte le educatrici (Barbara, Caterina, Laura, Serena), a Mariella 
che con tanta pazienza riordina tutto (raccogliendo i 5500 piselli sparsi 
per terra...); grazie per la vostra professionalità e per il modo in cui vi 
curate dei nostri bimbi. 

Marta Levorato 
per le rappresentanti dei genitori

Scuola dell’Infanzia S.PIO X – Terradura

Cara maestra, dal prossimo anno al mio posto ci 
sarà un altro bambino e io sarò seduto sopra una 
sedia così grande che i miei piedi non toccheranno 
terra. Volevo salutarti in modo speciale ma non 
saprei come farlo se non dicendoti GRAZIE.
GRAZIE perché ogni mattina quando arrivavo mi 
hai accolto sempre con un sorriso e prendendomi 
per mano mi hai accompagnato verso i miei amici; 
GRAZIE perché mi hai raccontato storie e cantato 
canzoncine per accompagnare il mio abbandono 
nel riposino pomeridiano; GRAZIE perché mi hai 
insegnato a mangiare tutto trasformandolo in piatti 
per principesse o supereroi; GRAZIE perché mi hai 
insegnato ad essere ordinato, rispettoso delle cose 

e poi l’ho insegnato a mamma e papà; GRAZIE 
perché in molte occasioni mi hai fatto lavorare 
a casa con i miei genitori e così ho passato del 
tempo con loro; GRAZIE perché mi hai insegnato 
che ognuno di noi è importante; GRAZIE perché mi 
hai consolato, mi hai rassicurato e dato coraggio; 
GRAZIE perché mi hai insegnato che gli spaghetti 
vanno inforcati, girati, risucchiati e poi masticati; 
GRAZIE perché hai “sopportato” l’apprensione 
di mamma e papà e li hai fatti rilassare un po’; 
GRAZIE perché mi hai insegnato quanto vario 
è il mondo e quanto è bello essere amorevoli, 
gentili e generosi con gli altri; GRAZIE perché mi 
hai insegnato tante poesie, canzoni, filastrocche e 

hai fatto cantare e recitare anche mamma e papà; 
GRAZIE per avermi portato in gita anche con la 
mia famiglia; GRAZIE  perché mi hai insegnato le 
lettere, i numeri, l’inglese, la musica e così alla pri-
maria sarò già bravo; GRAZIE perché ho imparato 
a vestirmi da solo e a mettere le scarpe nel piede 
giusto; GRAZIE perché mi sentivo un piccolo Van 
Gogh durante il laboratorio d’arte.
GRAZIE insomma perché sono cresciuto e ho 
imparato tante cose. So che mi mancherai ma 
conserverò nel mio cuore il tuo affetto e nella mia 
testa tutti i tuoi insegnamenti.
I bambini grandi (con l’aiuto dei genitori che hanno 
imparato tanto...)

 Il Presidente Roberto Menin

“PICCOLI UOMINI E DONNE CRESCONO” 

Nido Integrato “Maria Ausiliatrice”
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Prese dalle dinamiche metropolitane, le fami-
glie propongono ai ragazzi molteplici attività 
diversificate che coincidono con il rischio di una 
eccessiva stimolazione e, successivamente ad 
una tale stanchezza che nell’attuale situazione 
politica ed economica, gli adulti stessi vivono 
alla giornata! In controtendenza l’AGESCI con-
tinua ad educare alla progettualità, al gusto ed 
alla tranquillità di realizzare le cose.
Con il termine “Progetto” si identifica il com-
plesso di attività correlate tra loro e finalizzate 
a realizzare  beni e/o servizi rispondenti ad 
obiettivi determinati. Per noi,  il progetto diven-
ta la nostra forza di educazione; una proposta 
formativa che vede i giovani come autentici 
protagonisti della loro crescita. Il progettare è 
presente  in ogni fascia di età ed ad ogni livello 
associativo. Progettare comporta di prefissare 
degli obbiettivi e di raggiungerli. Importante è 
che questi obbiettivi siano raggiungibili da tutti. 
E’ formativo arrivare alla meta prefissata, perché 
insegna a non demordere, ma capire che ce la 
si può fare! Il fondatore dello scoutismo, Baden 
Powell,scriveva: Quando guardate, guardate 
lontano, e anche quando credete di star guar-
dando lontano, guardate ancora più lontano!» 

Questo determina che il nostro PROGETTO è il 
nostro PROGRESSO, non possiamo fermarci a 
guarda solo di là del nostro naso.
Per realizzare quanto ci prefiggiamo distin-
guiamo:  IDEAZIONE, PROGETTAZIONE, 
ESECUZIONE, VERIFICA, FESTA.  Ideazione: 
in questa prima fase capi e ragazzi insieme 
discutono su quel che si vuole realizzare. I 
ragazzi quando propongono delle idee non 
sono convinti che siano realmente realizzabili. 
Il compito dei capi sta proprio nel  far sì che 
i loro sogni, per quanto strampalati siano, 
diventino realtà. Il caro B.P. dice: “Ask the boy” 
ovvero “Domanda al ragazzo ciò che vorrebbe 
fare”. Progettazione: una volta stabilito cosa, 
si comincia ad analizzare i vari aspetti dell’idea 
e si cominciano a stabilire le priorità, i mate-
riali che necessitano, i costi ed eventualmente 
le attività di autofinanziamento da affrontare 
per sostenere la spesa e la suddivisione degli 
incarichi. Esecuzione: insieme si comincia a 
costruire, tagliare, saldare, cucire, disegnare, 
cantare, ecc… a seconda dell’attività scelta. Se  
le competenze non sono sufficienti, si chiama un 
amico che ci aiuta nell’intento. La nostra opera 
un po’ alla volta comincia a crescere. Verifica: 

dopo aver compiuto l’opera ci si ritrova tutti 
insieme per accertare come abbiamo realizzato 
quanto prefissato e dove  abbiamo sbagliato o 
dove possiamo migliorare. Ognuno può e deve 
esprimere come ha vissuto quest’esperienza e 
le difficoltà riscontrate in un clima di correzione 
fraterna. La festa è il momento in cui godere dei 
frutti dell’impresa, anche presentandola a perso-
ne esterne. Nel nostro metodo l’abilità manuale 
ha un ruolo predominante, perché siamo con-
vinti che miri ad ottenere un’intelligenza ed una 
progettualità pratiche;  nell’arte di cavarsela con 
le proprie mani fa comprendere il raggiungimen-
to di un obbiettivo in forma concreta, ciò che 
sicuramente un libro non dà. Lavorando gomito 
a gomito ognuno può verificare i propri limiti e le 
proprie capacità; quanto è bello essere sostenuti 
nelle difficoltà e quanto si riceve nel prestare 
aiuto. Progettare  diventa una scelta dell’uomo 
dove tutto ha un senso e valore se ispirato da un 
interesse comune.

Marco Magarotto, 
Monica Coppo

Siamo nel cuore dell’attività agonistica per la PGS Carrarese e mentre 
proseguono a ritmo serrato i vari campionati, di cui vi daremo conto nel 
prossimo numero, balzano agli occhi i risultati di ginnastica ritmica che 
nella seconda prova regionale Rosa dei venti sud, disputata a S. Giovanni 
Lupatoto ha portato alla ribalta Luisa Pitton e Lucrezia Piva, primi posti 
tra gli esordienti esperto, Giorgia Zuppa che si è piazzata seconda tra gli 
esordienti intermedio e Sofia Pescante buona terza 
nella categoria esordienti intermedio. Oltre al com-
parto agonistico la società del presidente Patrizio 
Casumaro è attivissima anche sul fronte organizza-
tivo, con l’effettuazione del convegno “ Lo sport è 
per tutti” organizzato in collaborazione con l’istitu-
to comprensivo e l’assessorato allo sport, svoltosi 
all’interno della palestra Aldo Moro, nello scorso 
febbraio. In questa edizione gli alunni delle scuole 
medie hanno incontrato la campionessa di twirling 
Chiara Ceccarello , l’ex calciatore professionista, 
ora allenatore delle giovanili del calcio Padova Luigi 
Capuzzo e il dirigente FIGC Gianni Meggiolaro. Sul 
contenuto dell’incontro gli alunni svolgeranno una 
relazione e i lavori più meritevoli saranno premiati 
con una borsa di studio in occasione dei giochi 

studenteschi in programma sabato 14 aprile. Altro succoso avvenimento è 
l’ormai classico torneo “Amico Volley” giunto alla 7. edizione e riservato 
alla categoria under 12 open. L’appuntamento è, all’interno del patronato 
Don Bosco di S. Giorgio il 28 e 29 maggio.

Walter Lotto
lottowalter@libero.it
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GUARDA COME TI PROGETTO



É difficile comunicare ai propri cittadini l’aumento di imposte in un 
momento di crisi economica senza precedenti.
Io ho un’età nella quale ho vissuto più periodi storici della nostra 
società civile, dagli anni sessanta ai giorni nostri, ma mai come ora 
ho assisto a delle situazioni di così estrema drammaticità.
Non ricordo suicidi, come succede ora, per insolvenze di varia 
natura che fanno saltare l’equilibrio delle persone fino a portare al 
gesto estremo del suicidio.
È di fatto una situazione tragica di difficile soluzione. Ora siamo 
nel momento più critico e probabilmente si manterrà ancora per 
un lungo periodo prima di volgere al meglio e quindi rasserenare 
un po’ tutti noi.
L’Amministrazione da quando è uscito il decreto “salva Italia” ad 
oggi si è riunita più volte per discutere del come affrontare questa 
situazione senza gravare, sulle tasche dei cittadini.
La magra consolazione è quella di sempre: se dai servizi questi 
devono essere pagati. Se vuoi mantenere quelli che già ci sono: 
scuole dell’infanzia, scuole materne, trasporto scolastico, illumi-

nazione pubblica, manutenzioni del verde, delle strade e tante 
altre non puoi far altro che cimentarti con i conti in entrata ed in 
uscita.
Per fare questo è indispensabile applicare l’IMU (Imposta Municipale 
Unica) con un’aliquota maggiore rispetto a quella minima che lo 
stato ha previsto per la prima casa e cioè del  4 per mille con una 
detrazione di 200 euro e di altri 50 per ogni figlio a carico e mag-
giore del 7,6 per mille per le seconde case e per costruzioni desti-
nate ad attività, escluse quelle agricole che hanno una riduzione 
purché siano in funzione dell’attività agricola, solo così si potrà 
chiudere un bilancio di previsione riducendo ulteriormente alcune 
spese e facendo salve quelle che hanno una funzione di sussidia-
rietà e di servizio al cittadino.
E’ chiaro che queste nuove imposizioni si applicano perché lo stato 
centrale ha tagliato i trasferimenti ai comuni in modo drastico 
obbligandoli ad applicare nuove imposte. 
Quello che fa irritare qualsiasi cittadino è che il 50% dell’imposta 
IMU, esclusa quella della prima casa, lo stato se lo trattiene (l’im-

DUE CARRARE PER IL FUTURO
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posta sarà versata direttamente allo stato, successivamente viene 
restituita per la quota del 50% circa).
Mi pare di dover concludere che il “cosiddetto” federalismo 
fiscale si sta realizzando al contrario e cioè chi doveva trattenere 
le imposte le deve dare allo stato centrale per il 50%, come in 
questo caso, senza considerare l’irpef  che viene trattenuta quasi 
completamente dallo stato e il comune di Due Carrare versa circa 
10.000.000,00 di euro l’anno.
Una riunione formale con le minoranze è già stata fatta per illu-
strare l’orientamento che sta maturando nella maggioranza di 
applicare il 5,5 per mille per la prima casa e il 9,1 per mille per le 
seconde case. Il suggerimento che abbiamo raccolto è stato quello 
di applicare il minimo possibile le imposte, ed è quello che cerchia-
mo di fare anche perché prima di essere amministratori siamo 
cittadini che pagano le imposte come tutti.
Questa è una pagina “nera” e nessuno ne parla con entusiasmo, 
tanto meno il sottoscritto.
Va ricordata una cosa molto importante. Abbiamo aumentato la 

fascia di esenzione dell’irpef da euro 10.200,00 a 15.000,00 euro 
con un mancato introito nelle casse del comune di circa 65.000,00 
euro e nello stesso tempo abbiamo mantenuto l’aliquota del 5 per 
mille come l’anno precedente.
L’aumento della soglia di esenzione irpef va vista come un aiuto a 
tutta quella fascia di famiglie, soprattutto giovani, che hanno figli 
piccoli e magari mutui sulla casa da pagare mensilmente, quindi un 
riconoscimento concreto anche se piccolo, piccolo. 
A conclusione del mio pensiero non posso che fare una considera-
zione di carattere generale che  riguarda la situazione nazionale. 
Abbiamo un nuovo governo che aveva il compito di ridurre lo 
“spred” (il differenziale che i mercati valutano tra il valore del 
denaro tedesco e italiano, salito con il governo Berlusconi a oltre 
500 punti, ora è sceso a quota 290), ottimo risultato, ma bisogna 
sottolineare un fatto: con quali mezzi?  I soliti, aumento delle 
imposte “tasse, tasse, tasse”. Quanto dovremmo aspettare per 
vedere concretamente dei tagli alla spesa pubblica: riduzione 
dei parlamentari da 1000 a 500, riduzione dei compensi del 
50%; eliminazione di tutti i vitalizi; riduzione di tutti gli sti-
pendi dei super burocrati; riduzione dei dipendenti pubblici 
del 30%, come ha fatto l’Inghilterra; soppressione di tutti 
gli enti inutili comprese le Provincie; eliminazione delle 
regioni a statuto speciale; eliminazione di tutti i privilegi 
fiscali ai circoli e cooperative, escluse quelle sociali, ecc. 
ecc.. Sarebbe stato sufficiente applicare queste misure ed altri tagli 
alla spesa pubblica per ridurre lo “spred” e non rimettere l’IMU 
sulla prima casa, bene che molti, moltissimi di noi hanno concorso 
a costruire non solo con i propri risparmi ma anche intervenendo 
materialmente dedicando i giorni di riposo: il sabato e la domenica. 
E’ patetico, lo so, ricordare questo, ma è la verità.
Monti, il nostro Presidente del Consiglio ha detto che è una ano-
malia tutta italiana non avere la patrimoniale sulla prima casa, ma 
non dice che l’Italia è lo stato europeo che ha la percentuale più 
alta di proprietari della prima abitazione ed ha il più alto risparmio 
pro capite. Cosa significa? Che siamo virtuosi e proprio per questo 
dovremmo essere premiati e non tartassati, invece vengono finan-
ziate le banche con i soldi dei soliti noti: i cittadini.

bedorin.danilo@katamail.com 

Capogruppo di Maggioranza
 Arch. Danilo Bedorin 

IMPOSTE, IMPOSTE, E’ ORA DI  DIRE DIRE BASTABASTA
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INSIEME per DUE CARRARE per la

Per gentile concessione di Sua Eccellenza

Tra pochi giorni cade il secondo anniversario di questa seconda 
amministrazione Vason e si com piono quasi tre anni di “niente di 
nuovo sotto il sole”.  Nella migliore tradizione della “prima repub-
blica”, infatti, abbiamo visto una grande at tività (pre-elettorale?) 
alla fine dello scorso quin quennio; poi probabilmente i soldi si sono 
esauri ti, tanto che alcuni dei “cantieri” aperti sotto la neve del 2010 
devono ancora essere conclusi.

  Nelle tasche dei cittadini 
Le spese della campagna elettorale hanno porta to a un forte 
aumento delle spese correnti.  Ora ci confrontiamo con la crisi 
economica, ma pare proprio brutto dover rinunciare a qualcosa.  
Perciò, un giorno sì e uno no si sventola lo spau racchio dei 
“tagli al sociale” (asili, scuole ma terne, assistenza agli anzia-
ni...) per giustificare nuove tasse, sempre più pesanti.  Avevamo 
appe na versato l’aumento della tassa sui rifiuti, “necessaria” 
per chiudere il bilancio 2011, quan do il Consiglio comunale è 
stato convocato d’ur genza per aumentare l’addizionale IRPEF 
dal lo 0,5 allo 0,8 per mille (il massimo consentito).  Grazie a un 
emendamento delle opposizioni ab biamo almeno ottenuto che 
la fascia di esenzione fosse aumentata a 15.000 euro, ma la 
cosa pre occupante è la totale assenza di giustificazioni  
La novità di quest’anno sono le “grandi manovre” collegate 
all’introduzione dell’IMU (che è so stanzialmente la vecchia 
ICI, ma con un nome di verso per confondere i cittadini e non 
sbugiardare troppo chi ne ha strombazzato l’abolizione).  Le 
cifre cominciano a ballare: si parla di aliquote del 5,5 per mille 
sulla prima casa e del 9 per mille sugli altri immobili, sottoline-
ando che “l’ICI era già al 5,5 per mille”.  Peccato che ci si dimen-
tichi della rivalutazione degli “estimi catastali”, che comporterà 
un aumento medio del 60%, e che la detrazione agevolerà 
principalmente le fami glie con figli: le simulazioni della Giunta 
tengono conto soltanto del gettito prodotto dalla tassa, non 

dei suoi effetti sui cittadini.  Come se non ba stasse, il Sindaco, 
tramite i giornali, chiede ai cit tadini di sottoscrivere il cinque 
per mille al Co mune, per destinare i proventi ai servizi sociali.  
Ancora bisogno di “battere cassa”, ancora gettiti non prevedi-
bili, ancora preoccupanti riferimenti al sociale, con buona pace 
della buona ammini strazione.

  Mecenati a spese altrui

Il 12 aprile 2010, pochi giorni dopo le elezioni, il Comune ha 
commissionato alla locale artista Alessandra Urso un crocifisso 
da collocare nella Sala consiliare (un ex voto?), per una spesa 
di 1450 €.  Sfortunatamente, nell’appenderlo, il cro cifisso cade 
e si danneggia: l’autrice viene allora incaricata del ripristino, per 
altri 810 €. Fanno 2260 €complessivi che forse, specie in questo 
momento di difficoltà per molte famiglie, si sa rebbero potuti spen-
dere diversamente.  Non vo gliamo schierarci, come sta succedendo 
anche su Facebook, tra le posizioni “arte sì” / “arte no” o, peggio 
ancora, “Urso sì” / “Urso no”;  crediamo però che ci siano due 
aspetti importanti.
Prima di tutto, ogni opera d’arte costa dena ro: che esso pro-
venga dalla Provincia, dalla Re gione o da un generoso mecenate, 
in questo pe riodo di “vacche magre” potrebbe essere desti nato a 
altri usi.  Per dire, in tre anni ancora non è stata sostituita la (più 
volte segnalata) plafonie ra in via Ungaretti; o, ancora, la sostitu-
zione delle vetrate e i serramenti della Scuola media (a bi lancio 
dal 2004) non è ancora stata completata.  Sono più importanti i 
“soprammobili” o la sicurez za delle strade e dei ragazzi?
Poi, ammiriamo tutti la figura di Lorenzo il Ma gnifico e la sua 
generosità verso gli artisti, ma lui usava il suo denaro privato (che 
aveva, essen do un banchiere e non solo un ex bancario), non quel-
lo pubblico.  Aggiungiamo che, volendo ab bellire il Comune e dare 
un’opportunità a qualche artista, forse sarebbe più intonato a una 
libera democrazia istituire un concorso...

Perché mai dovremmo chiedere “per favore” 
qualcosa che ci spetta per diritto?
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  nostra Comunità ed il nostro territorio

Antenne e viabilità

Il “Piano antenne”, che viene presentato come la soluzione defini-
tiva dell’antenna di Terradura, è stato approvato con i soli voti della 
maggioranza, il che ha generato un po’ dei loro commenti sar castici.  
Ci sono però diverse ragioni per cui non l’abbiamo votata.  E’ stata 
proprio questa mag gioranza a permettere (tramite una relazione 
pa gata circa 2000  nel lontano 2005) di  indivi duare quel sito. 
Sono stati loro a promettere che l’antenna non sarebbe stata accesa 
senza il loro consenso, ma poi così non è stato (oppure è stato dato 
il consenso senza avvertire la popo lazione, non è semplice capire 
che cosa è più gra ve).  Sono stati loro a rassicurarci sulle emissioni, 
mentre il sito della POLAB riportava picchi ben oltre la soglia di 
precauzione degli 0,5 V/m.  Hanno concertato questo nuovo piano 
solo con i gestori, e l’presentato ai cittadini e ai consiglieri di oppo-
sizione (ma forse anche a quelli di mag gioranza) già bell’e fatto: 
perfino il lor capogrup po, in Consiglio, l’ha definito “inutile”.  Infine, 
lo spostamento dell’antenna di Terradura non è certo, ma sol-
tanto possibile, e anche se ci fos se non è affatto chiaro chi pagherà 
le spese re lative (vogliamo scommettere?).  Noi ci limitiamo perciò 

a ribadire le ragioni che, il 29 novembre 2010, hanno portato alla 
nostra mozione di sfi ducia contro l’Assessore all’ambiente.

Un altro avvenimento recente è la breve (ma in tensa) nevicata 
che, se ce ne fosse stato bisogno, ha ribadito l’assoluta fragilità 
della nostra re te stradale.  E’ bastata la chiusura per qualche ora 
dell’autostrada per vedere la Statale comple tamente intasata, con 
una coda continua di TIR e con automobili che tentavano un impro-
babile sla lom dalla ricerca di una via alternativa che non c’è.  Ci dà 
tanto fastidio fare gli uccelli del malau gurio, ma vogliamo ricordare 
che proprio lì  sarà costruito uno dei più grossi centri commerciali 
del Veneto.  Davvero crediamo che basteranno due rotatorie (da 
realizzare solo a centro commer ciale già autorizzato) a risolvere il 
problema?

Una breve riflessione

Stiamo assistendo, e non solo su scala comunale, a un fenomeno 
per cui molti si disinteressano dei problemi che non li riguardino 
direttamente, o cercano qualche “scorciatoia” più o meno lecita 
per “scansarli”.  In questo, si trova la collabora zione attiva di poli-
tici che, per tornaconti imme diati o anche solo per eternare la loro 
“poltrona”, si prestano al gioco di favorire gli “amici” e ostacolare 
in tutti i modi possibili gli “altri”.
In generale, però, sostituire i diritti con “gentili concessioni” è 
pericoloso, perché esaspera la di stanza tra “amici” e “nemici” e 
riduce la politica a un continuo gioco a braccio di ferro.  Conti-
nuare a misurare la propria forza con l’avversa rio, invece di pro-
vare a collaborarci, non è una scelta particolarmente furba: 
prima di tutto perché espone alla possibilità di perdere, ogni tanto, 
e poi perché incattivisce entrambi i con tendenti, rendendo presto 
impossibile qualsiasi altro modo di interazione.  Oltretutto, accet-
tare questa situazione è peri coloso, come ha ben sin tetizza to a suo 
tempo M. Niemöller (si veda il ri quadro in alto).

Davide Moro, 
Andrea Rosina, 
Moreno Salvò

Gruppo consiliare “Insieme per Due Carrare” http://insiemeperduecarrare.blogspot.com
Il gruppo consiliare “Insieme per Due Carrare” vi aspetta il primo lunedì di ogni mese alle 21 

nella sala civica di Mezzavia per ascoltare i vostri pareri e i vostri suggerimenti.

Prima vennero per i comunisti
e io non dissi nulla,

perché non sono comunista.
Poi vennero per i socialdemocratici

e io non dissi nulla,
perché non sono socialdemocratico.

Poi vennero per i sindacalisti
e io non dissi nulla,

perché non sono un sindacalista.
Poi vennero per gli ebrei

e io non dissi nulla,
perché non sono ebreo.

Poi vennero per me
e non era rimasto più nessuno
che potesse dire qualcosa.

(Liberamente tratto dai discorsi
del pastore Martin Niemöller)



 

 

In questo articolo faremo emergere solo alcune considerazioni impor-
tanti relative al prossimo bilancio di previsione 2012 ed alle tasse.

 ADDIZIONE COMUNALE IRPEF
Visto che il decreto Monti (detto Salva Italia) ormai convertito in 
Legge, dà la possibilità ai Comuni di aumentare l’addizionale Irpef, 
l’Amministrazione Vason non si è fatta scappare l’occasione ed ha 
portato il balzello da 0,5 a 0,8 punti percentuali: chi pagava 
100, ora pagherà 160. 

L’approvazione in Consiglio Comunale di dicembre era 
passata con i soli voti della maggioranza. 
L’aumento dell’addizionale per la determinazione dell’acconto 
è partito dal primo gennaio 2012 calcolato sui redditi del 2011 
e quindi con effetto retroattivo. Sarebbe stato preferibile che 
decisioni di questa portata fossero state prese con il contributo 
di tutti, non nel consueto stile carbonaro che contraddistingue il 
gruppo di maggioranza.

QUESTA SCELTA NON OBBLIGATA, evidenzia, una completa 
mancanza di visione globale dei problemi visto che hanno preferito 
aumentare semplicemente le tasse senza aver verificato con la dovuta 
attenzione se era il caso di aumentarle ulteriormente! Nell’attuale 
momento di recessione ci chiediamo, con che faccia abbiano approva-
to questo ulteriore sacrificio che peserà ancora una volta sui lavoratori 
dipendenti, pensionati e imprese che sono già in affanno!
Tuttavia la nostra forte protesta ha avuto come effetto 
l’estensione dell’esenzione alla fascia di reddito fino ai 
15.000 euro. 

Inoltre, da poco, Vason & C. avrebbero manifestato l’idea di 
FARE UN PASSO INDIETRO perché evidentemente I NOSTRI 
CONCITTADINI SI SONO “IMBUFALITI”: 
CHE SIA VERO? Non facciamoci però illusioni perché se taglie-
ranno l’Addizionale, sarà l’IMU a pesare di più.

  IMU (EX I.C.I.)
Dell’IMU ai Comuni non resterà un euro visto che lo Stato con la 
manovra Monti chiederà di fatto di ridargli la metà del gettito. 

Sono escluse le prime case e verranno tagliati i trasferimenti erariali 
erogati ai singoli comuni a titolo perequativo (cioè in parole povere 
i “soldi di ritorno” da Roma) per la restante differenza. E’ certo che 
aumenteranno l’aliquota base di prime e seconde case.
Certamente a monte, è da disapprovare la scelta del Governo di 
imporre ai Comuni di fare gli esattori per lo stato.
In qualsiasi caso noi proponiamo all’Amministrazione di ridurre del 
50% l’IMU sulla prima casa, passando quindi dallo 0,4% allo 0,2%. 
rinunciando al gettito proveniente dalla prima abitazione.
Bisognerà purtroppo tenere anche conto che, LE ALIQUOTE SI 
APPLICHERANNO SU BASI IMPONIBILI GONFIATE DALLE 
RIVALUTAZIONI! 

ALLO SCERIFFO 
DI NOTTINGHAM DICIAMO: 

BASTA TASSE!  

State tradendo la fiducia dei cittadini soffocandoli con ulteriori 
balzelli.
La vostra, ribadiamo, non è una scelta obbligata, potete fare a meno di 
aumentare le tasse! Cosa succederà quando, e sicuramente capiterà, 
i vostri cittadini non avranno più soldi per pagarle? Indubbiamente 
penseranno che tanto c’è Equitalia che magari metterà sotto sequestro 
macchine o case per esigerli.

SPESE CORRENTI 2012
il vecchio adagio dice: “UN SOLDO RISPARMIATO E’ UN 
SOLDO GUADAGNATO”. L’unica cosa che sa fare il gruppo 
guidato dal Sindaco, visto che Roma ci restituisce sem-
pre meno soldi, è solo quella di aumentare le tasse per 
mantenere l’attuale stato di cose senza limitare le spese 
correnti di questo Comune.

BISOGNA RIDURRE LE SPESE!

L’amministratore Comunale che afferma che le spese 
non si possono ridurre perché altrimenti si tagliano i 
servizi non dice la verità! La soluzione è molto semplice, 
ad esempio: 

PRIMA DUE CARRARE

BILANCIO COMUNALE 2012 - TASSE: I finti 
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un primo risparmio si può ottenere RIDUCENDO 
ALCUNE SPESE PER LA POLITICA: TAGLIANDO UN 
ASSESSORATO E RIDUCENDO LE INDENNITA’ DI TUTTI 
GLI AMMINISTRATORI DEL 30%. 
Auspicabile sarebbe che le MANUTENZIONI, fossero affidate 
con modalità da ottenere economie immediate come stanno 
attuando molti altri Comuni. 
BISOGNA RIDURRE I DIRIGENTI! 
Abbiamo 8(OTTO) dirigenti su un totale di 30 dipen-
denti (UNA FOLLIA!), quando ne basterebbero non 
più di 3(TRE)! Comuni della Provincia hanno già prov-
veduto! Abbiamo fatto anche altre proposte, ma non credo ci 
ascolteranno.
Nei periodi di vacche magre, bisogna stringere tutti 
la cinghia! 
Non ci sembra per esempio il momento di spendere 
810 euro per riparare un crocefisso incidentalmente 
danneggiato, acquistato nel 2010 dall’Amministra-
zione Vason, dall’artista Alessandra Urso, al prezzo 
di 1450 euro! Quei soldi anche se pochi, si potevano 
utilizzare per aiutare famiglie in difficoltà. 

Non è possibile attuare la filosofia dell’Assessore Burattin nel mante-
nere le stesse spese degli anni precedenti!
Come non comprendiamo l’INCOERENZA dell’Assessore al 
Commercio e alle Attività Produttive, Crivellaro che predica 
bene e razzola male.
Si è astenuto nella votazione sull’aumento dell’addizionale IRPEF in 
difformità al suo gruppo consiliare. C’è da chiedersi cosa farà quando 
aumenteranno l’IMU SOPRATTUTTO ALLE SECONDE CASE, IMPRESE E 
ATTIVITA’ AGRICOLE? Mah! passerà all’opposizione?????

TARSU- TIA

Altro esempio di navigazione a vista:
l’anno scorso sono aumentati i costi 
per lo smaltimento dei rifiuti del 27% 
e come avete sentito nei loro inter-
venti hanno promesso più volte che 
quest’anno li avrebbero diminuiti.
Di fatto abbiamo riscontrato una 
diminuzione della prima rata, ma 

solamente per la voce recupero fatture inevase. Vedremo se manterranno 
le promesse di ridurre la tassa per l’asporto visto che siamo un Comune 
riciclone!

SICUREZZA
I FURTI? Sono fisiologici! Questa è la risposta del Sindaco! Ma continua-

no anche I RAID DELIQUENZIALI nel nostro 
territorio: vedi i recenti furti a Cornegliana 
o episodi vandalici e atti criminali a scapito di 
inermi animali.
Finalmente dopo tutte le nostre proteste, 
compresa quella di chiedere un Consiglio 
Comunale straordinario per i problemi della 
sicurezza, stanno ridisponendo in uso le vec-

chie telecamere in piazza Mercato e Municipio.
E il resto del territorio? ………………..

LAVORI PUBBLICI
Molte sono le cose che avrebbero intenzione di fare,… ma fino ad ora non 
abbiamo visto nulla se non l’asfaltura di qualche strada e il lavoro della 
piazza di Pontemanco programmato ancora dal 2006!
L’Assessore Paggiaro, in continua spremitura meningea alla spasmodica 
ricerca, di idee prodigiose, dopo una così lunga “Cova”, aiutato da qual-
che illuminato mèntore, ha pensato in questo periodo di crisi economica, 
di mettere nel PIANO TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE, udite bene: 
“L’ACQUISTO DI VILLA PETROBELLI” per la modica cifra di 
1.500.000 (un milione e mezzo) di euro, in piena contraddizione 
alle indicazioni governative che invitano i Comuni a disfarsi dei 
beni immobili!
In tutte le Amministrazioni stanno pensando di utilizzare la vendita di 
beni pubblici per fare lavori. Per esempio sarebbe utile da subito investire 
nel passaggio di tutta la rete di illuminazione pubblica alla tecnologia al 
LED per risparmiare, ma NOI NO! Siccome ne abbiamo molti di quattrini, 
desideriamo proprio comprare una Villa che necessiterà di milioni di euro 
di restauro?

GRUPPI CONSILIARI: MINORANZA

PRIMA DUE CARRARE

passi indietro, si recupererà sull’IMU....

Potete scriverci a:  primaduecarrare@yahoo.it

i Consilieri: Pierangela Negrisolo e Massimo Rinuncini 

MAGGIO 2012
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Replica di Alessandra Urso

Nota del Direttore

Da alcuni mesi sono oggetto di critica dal 
gruppo “Due Carrare, quanti sono i Carraresi su 
Facebook?” del social network Fb,  per un lavoro 
da me eseguito su incarico del Comune. Non 
vorrei né fare né essere oggetto di polemiche. 
Non mi interessa.  La lotta politica è altro da 
me e dalla mia attività artistica. Mi considero 
un’onesta lavoratrice dell’ arte dopo anni di 
studi e di gavetta. Un settore -appunto, quello 
dell’arte- dove se non c’è, accanto alla bravura 
e alla disciplina, anche la fortuna di incontrare le 
persone giuste, si fatica ogni giorno tanto più in 
tempi in cui la cultura è a finanze zero. Veniamo 
alla questione del Crocifisso: il lavoro è stato 
commissionato ad un’artista, la sottoscritta, e 
mi spiace che i consiglieri delle due liste mi qua-

lifichino “locale artista” quasi con una punta di 
disprezzo. Spero di essere solo un’artista. E preci-
so: l’opera da me eseguita è stata regolarmente 
commissionata con lettera d’incarico dal comune  
ed è stata pagata 1450 euro (somma che include 
materiali usati, progettazione e tempi di realiz-
zazione, due mesi). Quanto al resto, non sono 
responsabile delle scelte amministrative. Fare la 
scultrice è il mio lavoro, la professione per cui 
vengo pagata e per cui pago le tasse. Credo che 
anche i consiglieri delle due liste percepiscano 
soldi per il loro lavoro, a meno che non siano 
ricchi di famiglia. 
Mi auguro che del Crocifisso in terracotta, instal-
lato in sala consiliare e purtroppo fonte di tanto 
scontro, sia pubblicata una foto affinchè i lettori 

possano valutarne il 
valore e l’intervento 
di restauro svolto. 
Solo un pensiero conclusivo: se l’arte fosse 
sempre stata messa da parte in tempi di crisi, 
forse del nostro passato non ci sarebbe rimasta 
nessuna testimonianza.
Cordiali saluti,

Alessandra Urso

Svolgo il ruolo di direttore responsabile di “Due Carrare Notizie” da 
quasi sei anni e in tutto questo tempo non sono mai intervenuto in 
prima persona perchè credevo e credo che il compito di un direttore di 
notiziario comunale non sia quello di apparire, ma di aiutare l’ammini-
strazione e le associazioni a comunicare con il loro territorio. 
In questa occasione sono costretto a fare - mio malgrado - un’eccezione 
perché questo numero esce in forte ritardo rispetto alla tabella di marcia 
ed è mio compito spiegarne i motivi ai lettori. 
La causa è una lunga diatriba che si è consumata tra forze di oppo-
sizione ed amministrazione, e che aveva come oggetto l’opportunità 
o meno di pubblicare nome e cognome di Alessandra Urso all’interno 
degli articoli dell’opposizione. Non voglio annoiare nessuno con i det-
tagli della storia, che quasi certamente appassiona solo gli interessati. 
Questo episodio però, sommato ad altre tensioni accadute con sempre 
maggiore frequenza e legate sempre al notiziario, mi ha fatto ragionare 

su un aspetto: a cosa serve un notiziario comunale? ad informare i cit-
tadini sui fatti concreti e sulla vita delle associazioni, oppure serve come 
palcoscenico di una ‘lotta politica’ tra le varie forze presenti in paese? 
non ho alcun dubbio: il notiziario deve informare, il confronto e la lotta 
politica dovrebbero stare altrove. 
E’ una mia convinzione che vale sempre, e che vale ancor di più in 
questo momento di grave crisi in cui i cittadini sono - giustamente - 
disturbati dall’assistere a polemiche pagate con i soldi pubblici.
Così ho proposto all’amministrazione di prendere in considerazione 
l’idea di eliminare lo spazio per i gruppi consiliari (che attualmente 
occupano ben 6 pagine del giornale) e passare il notiziario da 32 a 24 
pagine, una modifica che oltre a rasserenare gli animi, permetterebbe 
anche un risparmio al Comune perchè ovviamente un giornale di 24 
pagine costa meno di uno di 32. 

Fabrizio Ghedin






